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Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
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- без перепечаток 96 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
Кошечкин о КХЛ: "Понравилось правило, запрещающее стоять с шайбой 
за воротами. Это убыстряет игру и придает динамики" (Sports.ru) 
Василий Кошечкин поделился мнением об изменениях правил в прошлом сезоне 
КХЛ.  

перейти к статье 

Александр Кожевников: "В последние годы ИИХФ тянет финнов за уши. 
Надо разбираться с судейским комитетом" (Russia-hockey.ru) 
Об итогах недели - по традиции, двукратный олимпийский чемпион, самый 
жесткий хоккейный эксперт страны, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"У Ковальчука ярко сыграть уже не получится. А не ярко играть он не 
умеет и не хочет" - Плющев (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Олимпийскому чемпиону по хоккею Илье Ковальчуку в нынешнем возрасте не 
удастся уже ярко сыграть, а не ярко играть он не умеет и не хочет, сказал "Матч 
ТВ" бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев. 

перейти к статье 

"Гальченюк выбрал не топовый клуб, чтобы доигрывать, а идет в "Амур", 
которому поможет своим опытом" - Плющев (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Американский хоккеист Алекс Гальченюк выбрал не какой‑то топовый клуб, 

чтобы доигрывать остаток карьеры, а идет в "Амур", в котором он может проявить 
свои способности и помочь команде, сказал "Матч ТВ" бывший главный тренер 
сборной России Владимир Плющев. 

перейти к статье 

Алексей Жамнов: "Думаю, руководство "Спартака" еще поговорит с 
Ковальчуком о новой работе" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов рассказал в интервью "Матч ТВ" о 
делах клуба - где будет работать Илья Ковальчук и что диалог в переговорах с 
Максимом Цыплаковым так и не сложился, а в результате форвард "красно-
белых" отправился в "Нью-Йорк Айлендерс".  

перейти к статье 

"Ковальчук - легенда! Он принесет колоссальную пользу нашему хоккею" 
- Щитов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший защитник ряда клубов КХЛ Никита Щитов заявил "Матч ТВ", что Илья 
Ковальчук принесет пользу российскому хоккею. 



 

 

перейти к статье 

Ротенберг объяснил, почему СКА расстался с Гальченюком (Р-Спорт) 
Ротенберг: СКА пришлось расстаться с Гальченюком из-за потолка зарплат 

перейти к статье 

Агент: на переход Гальченюка в "Амур" повлияла сумма контракта и 
предложенная роль в команде (Советский спорт) 
Американский форвард будет выступать за клуб с Дальнего Востока.  

перейти к статье 

Голдобин рассказал, какой матч "Спартака" в сезоне-2023/2024 ему 
запомнился больше всего (Чемпионат.com) 
Нападающий московского "Спартака" Николай Голдобин рассказал, какой матч в 
исполнении своей команды в минувшем сезоне запомнился ему лучше 
остальных, а также назвал своего одноклубника Павла Порядина автором 
лучшего паса прошедшего чемпионата. 

перейти к статье 

"Ненавижу там играть". Егор Яковлев - о самом нелюбимом выезде в КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Защитник и капитан магнитогорского "Металлурга" Егор Яковлев назвал город, в 
котором ему наименее приятно играть в хоккей. 

перейти к статье 

"После этого сезона есть ощущение незаконченного дела" (Известия) 
Хоккейным вратарям помогают смешные шоу 

перейти к статье 

В нижегородском "Торпедо" опубликовали план подготовки к новому 
сезону КХЛ (Чемпионат.com) 
В нижегородском "Торпедо" опубликовали план подготовки к новому сезону КХЛ.  

перейти к статье 

Агент Сошникова: "Никита готов остаться в "Тракторе". Генменеджер 
обещал нам решение, но их внутреннее совещание не состоялось" 
(Sports.ru) 
Александр Черных высказался о шансах Никиты Сошникова остаться в 
"Тракторе".  

перейти к статье 

Агент: Ибрагимов будет в "Тракторе" основным игроком, его берут на игру 
в топ-6 (Meta Ratings (metaratings.ru)) 
Хоккейный агент Никита Квартальнов, представляющий интересы защитника 
Марселя Ибрагимова, в разговоре с Metaratings.ru высказался по поводу обмена 
своего клиента из ЦСКА в "Трактор".  

перейти к статье 

СКА нашел место для не вспыхнувших звезд НХЛ. Между клюшками 
(Спорт уик-энд (sport-weekend.com)) 
В этой рубрике "Спорт уик-энд" еженедельно выделяет самые заметные и 
резонанасные хоккейные события минувших семи дней - в России и мире. 

перейти к статье 



 

 

Трансферы клубов 
 

Трансферы и слухи КХЛ. Зайцев едет к Ротенбергу, Гальченюк в "Амур", а 
Цыплаков в Нью-Йорк (Sport24.ru) 
ЦСКА ведет переговоры с вратарем "Колорадо". 

перейти к статье 

Топ-10 переходов недели КХЛ: Гальченюк - в "Амуре", Башкиров - в 
"Магнитке", воспитанник "Ак Барса" - в "Динамо" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
"Авангард" подписал легионера.  

перейти к статье 

Зайцев подпишет многолетний контракт со СКА (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", защитник "Чикаго Блэкхокс" Никита Зайцев подпишет 
многолетний контракт со СКА. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Какие рекорды бьет МХЛ и как будет меняться? Глава лиги - об итогах 
сезона и будущем лиги (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Интервью руководителя МХЛ Александра Гуськова. 

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Дарья Гредзен провела два выдающихся сезона". Хоккеистки ЖХЛ на 
закрытии сезона (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 13 мая в концертном зале "Барвиха Luxury Village" прошла церемония закрытия 
сезона, в которой приняли участие три хоккеистки ЖХЛ: вратарь "Бирюсы" Дарья 
Гредзен, нападающий "Бирюсы" Оксана Митрофанова и защитник "Динамо-
Невы" Лиана Ганеева. Лучшей хоккеисткой сезона 2023/2024 была выбрана 
Дарья Гредзен. 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Михаил Дегтярев принял участие в церемонии открытия Международного 
детского турнира по хоккею "Кубок Юнисон" (Официальный сайт 
Министерства спорта Российской Федерации (minsport.gov.ru)) 
Сегодня, 18 мая, Министр спорта России Михаил Дегтярев принял участие в 
церемонии открытия Международного детского турнира по хоккею "Кубок 
Юнисон". 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 



 

 

Мичков уедет в "Филадельфию". "Флайерз" забирает скандальных 
игроков из КХЛ (Советский спорт) 
19-летний талантливый хоккеист уже осенью может дебютировать в НХЛ.  

перейти к статье 

Мичков продолжит карьеру в "Филадельфии" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
По информации "СЭ", нападающий СКА Матвей Мичков продолжит карьеру в 
"Филадельфии". 

перейти к статье 

Похоже, Мичков уезжает из СКА в НХЛ. Что ждет русского суперталанта в 
"Филадельфии"? (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
По информации "СЭ", армейцы отпустят 19-летнего форварда за океан. 

перейти к статье 

Русского финна наградили любимым призом Дацюка. Почему Барков не 
играет за сборную России? (Sport24.ru) 
Капитан "Флориды" - лучший нападающий оборонительного плана.  

перейти к статье 

Разное 

Латвия разгромлена, США оказались на границе зоны плей-офф. Итоги 
дня на ЧМ по хоккею (Чемпионат.com) 
Канадцы, шведы и чехи продолжают побеждать, а британцы радуются, даже 
проигрывая. 

перейти к статье 

Финляндия - мимо плей-офф ЧМ-2024? Это вполне реально! (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Австрия может преподнести сенсацию. 

перейти к статье 

Капитан "Лады" Михаил Фисенко принял участие во всероссийском 
полумарафоне (Чемпионат.com) 
Нападающий и капитан "Лады" Михаил Фисенко стал участником всероссийского 
полумарафона, который стартовал сегодня, 19 мая, почти во всех регионах 
России. 

перейти к статье 

Капризов и молодежка сборной России - в топ-3 онлайн-голосования 
"Легендарные моменты", лидирует Ковальчук (Sport24.ru) 
" Легендарные моменты " - спецпроект Sport24 и "Лиги Ставок", в котором путем 
всенародного голосования определяется величайший момент в истории сборной 
России.  

перейти к статье 

В хоккей играют даже юные мужчины: спортсмены из Приморья и КНР 
сыграли в Харбине (Восток-Медиа (vostokmedia.com)) 
Хоккейный матч состоялся в рамках Восьмой российско-китайской ЭКСПО, 
которая проходит в Харбине. На лед вышли юные спортсмены из Приморья и 
КНР. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Кошечкин о КХЛ: "Понравилось правило, запрещающее стоять с шайбой 
за воротами. Это убыстряет игру и придает динамики" (Sports.ru, Москва, 
19 мая 2024) 
Василий Кошечкин поделился мнением об изменениях правил в прошлом сезоне 
КХЛ.  
В минувшем сезоне хоккеистам запрещалось держать шайбу в трапеции за 
своими воротами больше трех секунд. При первом нарушении следует остановка 
игры и вбрасывание в зоне команды, нарушившей правила, а в последующих - 
удаление на 2 минуты. 
"Лига ввела очень много нововведений, и продолжает вводить. 
Мне очень понравилось правило, которое запрещает игроку стоять с шайбой за 
воротами. Это придает динамики, убыстряет игру, и, естественно, происходит 
больше голевых моментов, мы видим больше заброшенных шайб", - сказал экс-
вратарь сборной России и олимпийский чемпион Василий Кошечкин.  

https://www.sports.ru/hockey/1116080213-koshechkin-o-kxl-ponravilos-pravilo-
zapreshhayushhee-igroku-stoyat-s-s.html 

К заголовкам сообщений 

Александр Кожевников: "В последние годы ИИХФ тянет финнов за уши. 
Надо разбираться с судейским комитетом" (Russia-hockey.ru, Москва, 19 
мая 2024) 
Об итогах недели - по традиции, двукратный олимпийский чемпион, самый 
жесткий хоккейный эксперт страны, для Russia-Hockey.ru  
БУДЕМ НАДЕЯТЬСЯ, ЧТО ВОЛЧИЙ БИЛЕТ - НЕ ПРО ВОЛКОВА  
- Ваше интервью недельной давности про тренерские назначения в "Тракторе" 
вызвало резонанс - особенно на Урале. Удивлены?  
- Знаете, меня порадовала реакция генерального менеджера "Трактора" 
Волкова, он взял всю ответственность за уход Заварухина и приход Гру на себя. 
Правильный поступок для управленца.  
У нас все ходы записаны, весной напомним Волкову об этих словах. Хоккей - 
мудрая игра, он всех рассудит, в том числе канадскую бригаду Гру. И будем 
надеяться, что даже с фамилией Волков человек не получит от хоккея "волчий 
билет".  
В любом случае для меня тема "Трактора" не стала главной на неделе.  
В ФИНАЛЕ ПЕКИНА БЫЛ ВЫГОДНЫЙ ФИННАМ СТИЛЬ АРБИТРАЖА  
- А какая главная?  
- Оборзевшие финны. Мало того, что они делают все возможное, чтобы мы не 
вернулись в ИИХФ. Так еще на десятилетие нашего последнего чемпионства 
запустили в прессу бредовую версию о том, что первенство мира-2014 сборная 
России выиграла за счет судейства.  
Я понимаю, что в Европе сейчас пик абсурда. Взрывают свои трубопроводы, 
стреляют премьер-министров - и молчание, словно так и должно быть. Зато про 
Россию не устают выдумывать одну небыпицу за другой. В Америке, наверное, 
смотрят на европейских дурачков - и хохочут.  
Чемпионат мира в Минске - это уже далекое прошлое. Помню о нем помимо 
золота только то, что были дисквалифицированы главный тренер нашей сборной 
и, если не ошибаюсь, Шипачев, плюс травму безнаказанно нанесли Овечкину. То 
есть арбитраж был очень спорным.  

https://www.sports.ru/hockey/1116080213-koshechkin-o-kxl-ponravilos-pravilo-zapreshhayushhee-igroku-stoyat-s-s.html
https://www.sports.ru/hockey/1116080213-koshechkin-o-kxl-ponravilos-pravilo-zapreshhayushhee-igroku-stoyat-s-s.html


 

 

Зато отлично помню, как на последней Олимпиаде в финале судьи проглотили 
свисток. Это было выгодно именно Финляндии, которая играет в антихоккей, на 
грани фола. Да и в золотом для нас Пхенчхане судейство было слабое, 
вспомните хотя бы наше удаление на последних минутах финала с немцами и 
спасения вопреки всему от Гусева.  
Вообще все победы финнов последних лет вызывают у меня большие вопросы.  
СУДЬИ КХЛ ДОЛЖНЫ УБРАТЬ ФИНСКИЙ ХОККЕЙ  
- О чем речь?  
- Каждый год в ИИХФ судьи тянут финнов за уши. Надо разбираться с их 
влиянием на судейский комитет, не думаю, что такая линия арбитража - 
случайная.  
Кстати, жаль, что с финского антихоккея в КХЛ в последние годы многие берут 
пример. Он эффективен только в условиях непрофессионального судейства, 
когда пропускается мелкий фол и тем самым допускается притормаживание 
игры.  
Поверьте, как только вся эта мелочь начнет судьями наказываться, финский 
стиль останется в прошлом. И у меня есть два пожелания для России.  
- Какие?  
- Во-первых, хочу попросить нашу прессу с юмором относиться к тем горячим 
финским парням, которые из хоккея делают политику и высасывают все эти 
гадости про Россию. Ну зачем предоставлять им первые полосы наших газет?  
Во-вторых, прошу наших арбитров вернуться к нормальному судейству. Давайте 
вместе уберем финский хоккей из КХЛ - и возродим наш, атакующий, российский!  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_sudy_tyanut_finnov_za_ushi_gde_komitet_/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"У Ковальчука ярко сыграть уже не получится. А не ярко играть он не 
умеет и не хочет" - Плющев (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 мая 2024) 
Олимпийскому чемпиону по хоккею Илье Ковальчуку в нынешнем возрасте не 
удастся уже ярко сыграть, а не ярко играть он не умеет и не хочет, сказал "Матч 
ТВ" бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев. 
Ковальчук заключил контракт со "Спартаком" в декабре 2023 года. Олимпийский 
чемпион вернулся на лед после двухлетней паузы. В составе "красно‑белых" 

41‑летний Ковальчук провел 25 матчей в регулярном чемпионате и плей‑офф 
КХЛ, забросил четыре шайбы и отдал четыре голевые передачи. 
 - Ковальчук ранее сказал, что на 99% уже сыграл свой последний матч.  
 - Ковальчук - это не тот игрок, не тот человек, который будет бегать по 
кормушкам, лишь бы играть. Он знает свой уровень, имидж, авторитет. Думаю, 
он принял правильное решение не играть дальше. Ярко сыграть у него не 
получится. А не ярко играть он не умеет и не хочет. Я прекрасно знаю Илью с 15 
лет, знаю его характер. Он принял взвешенное и продуманное решение. 
Очень символично, что последний сезон он провел в "Спартаке", он воспитанник 
этого клуба. Ковальчук искренне хотел помочь, и, наверное, чем‑то помог 
команде. "Спартак" играл интересно. 
 - В какой должности пригодились бы умения и опыт Ковальчука?  
 - Его опыт и умения могут пригодиться во многом. Вопрос в том, к чему он сам 
больше тяготеет. И в какой роли его видят руководители клубов. У нас очень 
многое зависит от тех людей, которые управляют, заправляют в клубах. И не 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_sudy_tyanut_finnov_za_ushi_gde_komitet_/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_sudy_tyanut_finnov_za_ushi_gde_komitet_/


 

 

всегда их отношение зависит от того, что специалисты могут. Много личных 
моментов влияют, - сказал Плющев "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2059437_U_Kovalchuka_jarko_sygrat_uz
he_ne_poluchitsa_A_ne_jarko_igrat_on_ne_umejet_i_ne_khochet__Plushhev 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 19 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"Гальченюк выбрал не топовый клуб, чтобы доигрывать, а идет в "Амур", 
которому поможет своим опытом" - Плющев (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 
19 мая 2024) 
Американский хоккеист Алекс Гальченюк выбрал не какой‑то топовый клуб, 
чтобы доигрывать остаток карьеры, а идет в "Амур", в котором он может проявить 
свои способности и помочь команде, сказал "Матч ТВ" бывший главный тренер 
сборной России Владимир Плющев. 
В пятницу стало известно, что "Амур" подписал контракт с экс‑нападающим СКА 

Гальченюком, соглашение с 30‑летним форвардом рассчитано на один сезон. 
 - Гальченюк - опытный игрок. "Амуру" будет полезен опыт хоккеиста, 
прошедшего НХЛ. В "Амуре" достаточно много молодых игроков. Тем более, 
Гальченюк выбрал не какой‑то топовый клуб, чтобы доигрывать, а реально идет 
в команду, где может применить свои силы, опыт. Гальченюк не бегает за 
большими контрактами и не собирается заниматься самопиаром. 
 - Гальченюк своей игрой в СКА оправдал ожидания?  
 - Переход из одной лиги в другую, причем в такой клуб, который имеет слишком 
много опытных игроков, всегда накладывает определенный отпечаток. В СКА 
поставили вровень молодых с опытными мастерами, когда не прощали ошибок 
и выразительной игры. Имею в виду, что много игроков первого звена уходили в 
третье, четвертое звено. В таких условиях игрок не всегда может найти себя и 
проявить свои возможности. Поэтому Гальченюк и выбрал Хабаровск, думаю, - 
сказал Плющев "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2059501_Galchenuk_vybral_ne_topovyj_k
lub_chtoby_doigryvat_a_idet_v_Amur_kotoromu_pomozhet_svoim_opytom__Plushh
ev 

К заголовкам сообщений 

Алексей Жамнов: "Думаю, руководство "Спартака" еще поговорит с 
Ковальчуком о новой работе" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 мая 2024) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов рассказал в интервью "Матч ТВ" о 
делах клуба - где будет работать Илья Ковальчук и что диалог в переговорах с 
Максимом Цыплаковым так и не сложился, а в результате форвард "красно-
белых" отправился в "Нью-Йорк Айлендерс".  
Мы с Жамновым встретились вчера в Новогорске, где проходил гала-матч в 
рамках Суперфинала-2024 всероссийских соревнований юных хоккеистов 
"Золотая шайба". Турнир был посвящен 60-летию этого детского хоккейного 
движения. Но говорили мы не только о детском хоккее, а скорее, о делах 
"Спартака". Тем более на днях в Северную Америку отправился третий 
бомбардир "красно-белых" Максим Цыплаков, который в 76 матчах прошедшего 
сезона набрал 51 (33+18) очко. 
"Золотая шайба" - отличное хоккейное движение" 
 - Что для вас значит "Золотая шайба"?  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2059437_U_Kovalchuka_jarko_sygrat_uzhe_ne_poluchitsa_A_ne_jarko_igrat_on_ne_umejet_i_ne_khochet__Plushhev
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https://www.sports.ru/hockey/1116081001-plyushhev-o-kovalchuke-eto-ne-tot-chelovek-kotoryj-budet-begat-po-korm.html
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 - Все прошли через этот этап в моем советском детстве. Помню, как отцы во 
дворе заливали каток, как мы бегали там до позднего вечера. Мы все выросли в 
этих "коробках". Да мы даже их сами строили. Не было современной экипировки, 
но нас это вообще не смущало. Такие были времена! Мы жили хоккеем. 
Это отличное соревнование для мальчишек, когда ты можешь сразиться со 
сверстниками и куда-то поехать, увидев другие города. Ведь "Золотая шайба" у 
нас проходила не только в Москве, но и в разных регионах. Это отличное 
хоккейное движение. И стимул для ребят, чтобы развиваться в нашем виде 
спорта. 
 - Сейчас этот "лифт" работает? Со двора в большой хоккей уже не попадешь.  
 - Все поменялось, конечно. Другой век, все движется вперед. И хоккей, и 
технологии. Да, появилось больше искусственных катков. И не так просто 
попасть со двора в большой спорт. Хотя раньше по дворам ходили скауты от 
клубов, выискивали талантливых пацанов. 
Но не надо забывать, что и климат сильно поменялся. Раньше мы в октябре 
спокойно катались, и лед держался всю зиму. А теперь в Москве такого нет, к 
сожалению. Но массовый хоккей развивается, есть много школ, академий, и 
выбор очень большой. Было бы желание! А как раз в таких турнирах, как "Золотая 
шайба", мы это желание у детей видим. 
"Я удивился, что переговоры по Цыплакову выплеснулись в прессу" 
 - Теперь клубы КХЛ выходят из отпуска 1 августа, а последний матч плей-офф 
может состояться 25 мая. Плюс месяц сезона мы получили - как меняется ваше 
лето?  
 - Да никак. Мы и в том году начали подготовку довольно-таки поздно. Собрались 
где-то 25 или 26 июля. Пять дней большой разницы не делают. Программа на 
лето у нас есть. Мы примем участие в одном предсезонном турнире. 
 - Кубок мэра Москвы.  
 - И этого достаточно. Не будет много товарищеских матчей, но у нас и в той 
предсезонке их много не было. Мы спокойно подготовимся к чемпионату, особо 
не ломая свой график. 
 - Как я понимаю, состав "Спартака" кардинально поменяется?  
 - Почему же? Не кардинально. Такого не будет. Ясно, что в "Нью-Йорк 
Айлендерс" уехал Максим Цыплаков, и мы пожелали ему удачи. И я с ним 
беседовал, и руководители. У него была мечта - выступать в НХЛ. Есть шанс 
попробовать свои силы за океаном, почему бы и нет? 
Было много разговоров по поводу его контракта. Договорились или нет - это 
активно обсуждали в прессе. У руководства "Спартака" было свое видение по 
контракту Цыплакова, агент игрока это видел чуть-чуть иначе. Думаю, здесь даже 
не деньги сыграли свою роль, а то, что Максим хотел попробовать себя в НХЛ. 
Единственное, что не нравится во всей этой истории... Знаете, как я вижу, такие 
переговоры должны проходить тихо. А вот это все, что выплескивается в новости 
на сайтах со стороны агента, - честно говоря, я не сторонник такого общения. 
 - Но вы же сами были генменеджером клуба КХЛ и понимаете, что когда игрок 
забивает 33 гола за сезон, он не может стоить 25-30 млн, как "Спартак" предлагал 
Цыплакову.  
 - Но никто же не знает конкретики. Всегда можно найти компромисс, но у нас со 
стороной Цыплакова не было диалога как такового. 
"Жаль Ничушкина, но он сам наломал дров" 
 - Михаил Мальцев остается в "Спартаке"?  
 - Пока права на него у нас, и ведутся переговоры. Тут у нас как раз есть диалог, 
руководители ищут разные варианты. Есть шанс, что Мальцев останется в 
"Спартаке". 



 

 

Вы поймите правильно, что у нас в организации есть своя сфера деятельности. 
Моя задача - тренировать, и я не лезу в переговоры по контракту, кто сколько 
должен получать. Это было бы неправильно. 
 - Есть ли шанс, что останется Иван Морозов?  
 - Да. Такая же ситуация, как с Мальцевым. 
 - "Каролина" выставила на драфт отказов Александра Пашина.  
 - Он продлит контракт со "Спартаком" - и все будет нормально. Он остается с 
нами. Я же говорю, что в нашей команде появятся три-четыре новых игрока. Ну, 
а костяк остается. 
 - Среди новичков - защитник Андрей Миронов, который был символом 
московского "Динамо".  
 - Я думаю, это очень хорошее усиление. Андрей - с опытом, я его знаю давно, 
еще по сборной, когда он только делал первые шаги в большом хоккее. Конечно 
же, Миронов нам очень поможет. 
 - "Спартак" не будет претендовать на рынке на больших звезд, с которыми 
прощаются в ЦСКА и "Ак Барсе", где идет жесткая перезагрузка? Вам интересны 
те же Шипачев или Радулов?  
 - В принципе, у нас состав укомплектован. Точечно мы усилимся, но вы поймите, 
что у нас есть и свои ребята, которые сделали шаг вперед. Получается, что если 
мы берем какого-то игрока со стороны, то говоря простым языком, зарубаем 
своего парня, не давая ему возможности расти дальше. 
Я вот вижу, что у нас есть ребята, которые должны в дальнейшем 
прогрессировать. А как это будет складываться - зависит уже от них самих. 
 - Илья Ковальчук сказал, что на 99 процентов уже провел свой последний матч 
в хоккее. Может ли повториться история, когда он при вас был менеджером? Вы 
хорошо работали в тандеме на Олимпиаде в Пекине.  
 - Да все может быть. Не сомневаюсь, что у Ильи все сложится нормально в 
будущем. Я считаю, что Ковальчук построил очень хорошую карьеру как 
спортсмен. Играл на всех уровнях, завоевал золото Олимпиады, выиграл два 
чемпионата мира, три Кубка Гагарина, бился в финале Кубка Стэнли. Он в 
дальнейшем обязательно найдет себе работу. Может даже, это будет в 
"Спартаке". Но пока на эту тему мы особо не общались. Но у нас есть 
руководство, которое с Ковальчуком об этом поговорит, как я думаю. 
- Вы смотрите чемпионат мира?  
 - У меня особого желания нет. Посмотрел за весь чемпионат мира только один 
матч. Мне есть чем заниматься. Много времени надо уделять академии 
"Спартака". Кроме того, мы смотрим все варианты с усилением основного 
состава. Плюс я ездил на отдых с семьей. Так что дел много. И не особо цепляет 
этот турнир сам по себе. 
 - Жалко Валеру Ничушкина?  
 - Ну да. Я до конца всех нюансов и тонкостей этой ситуации не знаю. Жалко, 
конечно. Но Валера и сам по большому счету должен понимать, что он наломал 
дров - сделал то, что делать был не должен. Он же второй год подряд так 
попадает, когда "Колорадо" играет в плей-офф. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2059111_Aleksej_Zhamnov_Dumaju_ruko
vodstvo_Spartaka_jeshhe_pogovorit_s_Kovalchukom_o_novoj_rabote 

Похожие сообщения (9): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 19 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2059111_Aleksej_Zhamnov_Dumaju_rukovodstvo_Spartaka_jeshhe_pogovorit_s_Kovalchukom_o_novoj_rabote
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https://www.sports.ru/hockey/1116080475-zhamnov-o-kontrakte-czyplakova-maksim-xotel-poprobovat-sebya-v-nxl-s-e.html


 

 

"Ковальчук - легенда! Он принесет колоссальную пользу нашему хоккею" 
- Щитов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 мая 2024) 
Бывший защитник ряда клубов КХЛ Никита Щитов заявил "Матч ТВ", что Илья 
Ковальчук принесет пользу российскому хоккею. 
Ранее главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов в интервью "Матч ТВ" не 
исключил, что Ковальчук продолжит работать в клубе. 
 - Человек с таким опытом обязательно принесет колоссальную пользу. 
Ковальчук - лидер по натуре, у него уже есть опыт, он был генеральным 
менеджером сборной на Олимпиаде. Он нашему хоккею точно нужен. У Ильи 
огромный победный опыт в качестве хоккеиста, он пример для молодых игроков. 
Он - легенда! Хорошо, что Ковальчук остается в хоккее. 
 - Пригодится ли он "Спартаку"?  
 - Было бы здорово. Он был вместе с Жамновым в сборной на Олимпиаде, сейчас 
играл за "Спартак", - сказал Щитов "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2059239_Kovalchuk__legenda_On_prines
et_kolossalnuju_polzu_nashemu_khokkeju__Shhitov 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 19 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг объяснил, почему СКА расстался с Гальченюком (Р-Спорт, 
Москва, 19 мая 2024) 
Петербургский СКА был вынужден расстаться с нападающим Алексом 
Гальченюком, чтобы собрать состав команды на новый сезон Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) в соответствии с потолком заплат, заявил РИА Новости 
главный тренер армейцев Роман Ротенберг.  
В пятницу КХЛ сообщила, что СКА и Гальченюк расторгли контракт. Форвард 
подписал однолетнее соглашение с хабаровским "Амуром".  
"Здорово, что Алекс будет играть в Хабаровске. Он будет звездой номер один, 
что хорошо для развития хоккея в Хабаровске, Хабаровский край будет 
развиваться от того, что звезды уровня НХЛ будут играть там. Мы вместе хорошо 
поработали, он всегда бился за команду, всегда старался внести вклад в победу. 
Но у нас есть потолок зарплат. Для того, чтобы вносить изменения в состав, мы 
вынуждены были поступить так. Вы знаете, что у него большой контракт. Он 
заслуженный, вопросов нет. Но на сегодняшний день мы строим команду, в 
которой важно создать баланс, чтобы все были на равных условиях. С точки 
зрения финансов мы не смогли переварить этот контракт. Желаем Алексу удачи. 
Он отличный парень, помог мне лично в развитии моей работы. Не исключаю, 
что в будущем мы сможем вместе поработать вновь", - сказал Ротенберг.  

https://rsport.ria.ru/20240519/galchenyuk-1946974762.html 

Похожие сообщения (4): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 19 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 мая 2024 

• Sport24.ru, Москва, 19 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 19 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Агент: на переход Гальченюка в "Амур" повлияла сумма контракта и 
предложенная роль в команде (Советский спорт, Москва, 19 мая 2024) 
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https://allhockey.ru/news/show/518307-Roman_Rotenberg_obyasnil_pochemu_SKA_rasstalsya_s_Gal_chenjukom
https://sport24.ru/hockey/news-648631-ska-byl-vynuzhden-rasstatsya-s-galchenyukom-zayavil-rotenberg
https://www.sports.ru/hockey/1116079590-rotenberg-o-galchenyuke-u-nas-est-potolok-zarplat-ne-smogli-perevarit-.html


 

 

Американский форвард будет выступать за клуб с Дальнего Востока.  
Александр Черных, агент американского нападающего Алекса Гальченюка, 
прокомментировал переход хоккеиста из санкт-петербургсокго СКА в 
хабаровский "Амур".  
Это было в том числе решение Александра. В КХЛ есть потолок зарплат, и 
концепция СКА поменялась относительно Гальченюка. "Амур" сейчас клуб с 
большими амбициями. Сыграли сумма контракта и та роль в команде, которую 
ему предложили. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/agent-galchenyuka-na-perehod-aleksa-v-amur-
povliyala-summa-kontrakta-i-predlozhennaya-rol-v-komande 

К заголовкам сообщений 

Голдобин рассказал, какой матч "Спартака" в сезоне-2023/2024 ему 
запомнился больше всего (Чемпионат.com, Москва, 19 мая 2024) 
Нападающий московского "Спартака" Николай Голдобин рассказал, какой матч в 
исполнении своей команды в минувшем сезоне запомнился ему лучше 
остальных, а также назвал своего одноклубника Павла Порядина автором 
лучшего паса прошедшего чемпионата. 
"Какой самый крутой матч "Спартака" в прошедшем сезоне? Само собой, с 
"Динамо" 8:7 в овертайме. Еще клево сыграли со СКА, когда за секунду до конца 
третьего периода забросили победную шайбу (3:2). 
Какой самый эффектный пас запомнился в сезоне? Всегда хвалю своих 
партнеров: Ваня Морозов, Паша Порядин. Ваня больше распасовщик, он не 
любит бросать, а Паша - микс из голов и передач. А самый крутой пас лежа в его 
[Порядина] исполнении в игре против "Торпедо". Жаль, ему передачу не 
засчитали, потому что мы с Локтионовым перепаснулись, но он заблокировал 
шайбу и отдал. Это точно самый крутой пас".  

https://www.championat.com/hockey/news-5557404-goldobin-rasskazal-kakoj-match-
spartaka-v-sezone-2023-2024-emu-zapomnilsya-bolshe-vsego.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 19 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"Ненавижу там играть". Егор Яковлев - о самом нелюбимом выезде в КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 19 мая 2024) 
Защитник и капитан магнитогорского "Металлурга" Егор Яковлев назвал город, в 
котором ему наименее приятно играть в хоккей. 
"Я в Сочи ненавижу играть, но люблю туда ездить. Турнир этот Sochi Open тоже 
очень тяжелый, очень неприятный (смеется). Еще лед вот этот весь рыхлый, 
жарко, выходишь - там все ходят по пляжу с пивасом, у всех все хорошо", - сказал 
Яковлев в интервью на YouTube-канале "ЛЁД". 
Напомним, в завершившемся сезоне 32-летний Яковлев вместе с "Металлургом" 
стал обладателем Кубка Гагарина. Также он является олимпийским чемпионом 
2018 года и чемпионом мира 2014 года в составе сборной России. В КХЛ, помимо 
"Металлурга", Яковлев также защищал цвета таких клубов, как "Ак Барс", 
"Локомотив" и СКА. Сезон-2018/2019 хоккеист провел в НХЛ, выступая за "Нью-
Джерси Дэвилз". 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/agent-galchenyuka-na-perehod-aleksa-v-amur-povliyala-summa-kontrakta-i-predlozhennaya-rol-v-komande
https://www.sovsport.ru/hockey/news/agent-galchenyuka-na-perehod-aleksa-v-amur-povliyala-summa-kontrakta-i-predlozhennaya-rol-v-komande
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https://www.championat.com/hockey/news-5557130-nenavizhu-tam-igrat-egor-
yakovlev-o-samom-nelyubimom-vyezde-v-khl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"После этого сезона есть ощущение незаконченного дела" (Известия, 
Москва, 20 мая 2024) 
Хоккейным вратарям помогают смешные шоу 
Вратарь "Локомотива" Даниил Исаев - о проигранном финале Кубка Гагарина, 
призе лучшему вратарю и тренерском штабе клуба 
Неделю назад на торжественной церемонии закрытия сезона КХЛ лучшим 
вратарем прошедшего чемпионата признали голкипера ярославского 
"Локомотива" Даниила Исаева, дошедшего со своей командой до финала Кубка 
Гагарина. Он опередил двух других номинантов - Зака Фукале из челябинского 
"Трактора" и считавшегося фаворитом обладателя Кубка Гагарина в составе 
магнитогорского "Металлурга" Илью Набокова, признанного самым ценным 
игроком (MVP) плей-офф. 
В интервью "Известиям" 24-летний Исаев оценил прошедший сезон, 
прокомментировал свою ошибку в овертайме третьей встречи финальной серии 
(1:2) против "Магнитки", проигранной в итоге в четырех матчах (0:4), рассказал о 
своих кумирах среди вратарей и главном шутнике ярославской команды. 
Вы второй год попадаете в тройку номинантов на приз лучшему вратарю сезона. 
Рассчитывали, что со второго раза возьмете его? 
Конечно, я надеялся, что получу приз. Но мысли были такие, что не меня 
выберут. Уже в день самой церемонии просто приехал и ждал, что скажут. И 
больше ничего особо не думал. 
И все же ожидали, что приз вручат вам, а не Набокову? 
Да не то чтобы ожидал. Конкуренты сильные. Если честно, думал, что получит 
Илья. 
Считается, что вы более стабильно провели весь сезон, включая регулярный 
чемпионат, а он выстрелил именно в плейофф. 
Сезон я провел стабильно, но у него цифры где-то поинтереснее, чем у меня. 
Мне так кажется. 
Чем они интереснее, кроме того, что финал Кубка Гагарина выиграла его 
команда, а не ваша? 
У него процент отраженных бросков лучше, чем у меня, если я не ошибаюсь. И у 
меня еще команда такая - спасибо ребятам, которые много на себя ловят. 
Очень здорово "Локомотив" играет в обороне. 
Вы сказали о факторе системы игры "Локо", который здорово действует в 
обороне, а хоккеисты бросаются под шайбу. Насколько верен стереотип, что 
вратарю в этих условиях даже сложнее - теряешь тонус, в отличие от ситуаций, 
когда по вашим воротам соперник постоянно бросает? 
Да, моментами бывает сложнее. 
Сложнее в начале игры, когда надо входить. Когда ребята ловят на себя, а ты 
вроде хочешь войти в игру и поймать эту уверенность. Может быть, у вратарей в 
этой ситуации не всегда получается четко поймать шайбу - бывают рикошеты и 
неудобные отскоки. Но в целом эти блокированные броски и борьба - залог 
успеха. 
"Локомотив" при всех тренерах, с которыми вы работали в КХЛ, славится как раз 
такой системой с хорошей обороной. А на уровне ВХЛ и МХЛ приходилось 
постоянно выручать? 
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На самом деле на уровне молодежки у нас тоже достаточно системная команда 
была. Но, честно говоря, так не вспомню, были ли ситуации, о которых вы 
говорите. Наверное, не приходилось в таких командах играть. Может быть, в 
вышке, но точно уже не помню. Скорее всего, в "Буране" что-то подобное было. 
А вам все-таки как сложнее? Постоянно ловить шайбы или в редких моментах, 
когда оборона вашей команды надежна? 
Мне легче, когда я постоянно в тонусе, когда много бросков - такие игры лучше 
получаются. 
При этом в работе нынешнего тренерского штаба "Локомотива" роль вратаря 
мало кем принижается. Вы при Игоре Никитине и Дмитрии Юшкевиче с их 
отлично выстроенной обороной стали лучшим вратарем сезона КХЛ, Илья 
Сорокин пять лет назад был признан MVP плей-офф, когда они с ЦСКА выиграли 
Кубок Гагарина. 
Получается, что так и есть. Отличный тренерский штаб - у нас отличная 
постановка игры в обороне, высший уровень. И я бы сказал, что это лучшая 
оборона. 
Долго в голове сидел обидный гол, пропущенный в овертайме третьего матча 
финала против "Металлурга"? 
Да, когда я только вышел, было, конечно, сложно и неприятно. Я понимал, что 
ошибка полностью на мне. Но и понимал, что надо играть дальше. 0:3 в серии - 
это неприятно, но не приговор. Никто же не знал, как мы сыграем четвертый матч, 
правильно? Нам надо было просто настроиться и забыть это все. Так, скажем, 
обнулиться и выходить со свежей головой. Выходить играть дальше. 
Считаете, что та ошибка полностью на вас? Все-таки со стороны отскок от борта 
у вас за спиной казался очень неудобным. 
Я думаю, все в совокупности. Сказались и моя излишняя заряженность поймать 
все, и сам отскок, и то, что я не смог правильно сгруппироваться и сложиться, 
чтобы проконтролировать этот процесс. Думаю, это просто все вместе привело 
к голу. 
Многие считали "Локомотив" фаворитом плей-офф, особенно после вылета СКА 
и ЦСКА. Ждали первый за 15 лет финал, считали, что такого шанса на первый 
Кубок Гагарина для Ярославля может еще долго не быть. Нет теперь ощущения, 
что из-за этого в головах игроков может появиться какой-то комплекс? 
Нет, такого ощущения нет. Я думаю, у всех ребят есть ощущение незаконченного 
дела, потому что у нас все ребята амбициозные и все захотят выиграть. По-
другому никак. 

https://iz.ru/1698884/aleksei-fomin/posle-etogo-sezona-est-oshchushchenie-
nezakonchennogo-dela 

К заголовкам сообщений 

В нижегородском "Торпедо" опубликовали план подготовки к новому 
сезону КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 19 мая 2024) 
В нижегородском "Торпедо" опубликовали план подготовки к новому сезону КХЛ. 
Сейчас хоккеисты и тренерский штаб команды находятся в отпуске, из которого 
они выйдут 1 августа. В ходе предсезонной подготовки "Торпедо" проведет пять 
контрольных матчей и примет участие в турнире на Кубок мэра Москвы. 
После углубленного медицинского обследования команда по традиции 
отправится на спортивную базу "Море спорта", где пройдет первый учебно-
тренировочный сбор. Там нижегородцы пробудут до 13 августа, после чего 
настанет время контрольных матчей. 
16 августа. "Торпедо" - АКМ (Тула)  
20 августа. "Спартак" - "Торпедо" 

https://iz.ru/1698884/aleksei-fomin/posle-etogo-sezona-est-oshchushchenie-nezakonchennogo-dela
https://iz.ru/1698884/aleksei-fomin/posle-etogo-sezona-est-oshchushchenie-nezakonchennogo-dela


 

 

21 августа. "Витязь" - "Торпедо" 
24 августа. "Торпедо" - ХК "Норильск" 
25 августа. "Торпедо" - ХК "Норильск". 
С 29 августа по 1 сентября пройдет турнир на Кубок мэра Москвы, в котором, 
помимо "Торпедо", примут участие "Автомобилист", ЦСКА, "Динамо", "Спартак" и 
"Витязь".  

https://www.championat.com/hockey/news-5557146-v-nizhegorodskom-torpedo-
opublikovali-plan-podgotovki-k-novomu-sezonu-khl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Агент Сошникова: "Никита готов остаться в "Тракторе". Генменеджер 
обещал нам решение, но их внутреннее совещание не состоялось" 
(Sports.ru, Москва, 19 мая 2024) 
Александр Черных высказался о шансах Никиты Сошникова остаться в 
"Тракторе".  
Срок соглашения хоккеиста с челябинским клубом истек 30 апреля. 
В минувшем сезоне 30-летний форвард набрал 27 (10+17) очков за 67 матчей 
регулярного чемпионата и 3 (1+2) очка в 11 играх плей-офф. 
- В "Тракторе" должно было быть внутреннее совещание, и после этого Алексей 
Волков (генеральный менеджер "Трактора" - Спортс) обещал нам сообщить 
решение. Но по разным причинам оно не состоялось. 
Мы пока ждем информацию от "Трактора". Параллельно начали разговаривать с 
другими клубами. 
- К Сошникову есть интерес со стороны других клубов КХЛ?  
- Так как интерес со стороны Челябинска все еще есть, то переговоры с другими 
клубами активно мы не вели. Ему нравится в "Тракторе", и он был готов остаться 
в этой команде. 
Челябинск - хоккейный город, и он еще изначально хотел поехать играть именно 
туда. Так что приоритетом будет "Трактор". 
Но у хоккеистов такая судьба, что они могут оказаться в любой команде в любой 
момент, - сказал агент Никиты Сошникова Александр Черных.  

https://www.sports.ru/hockey/1116080166-agent-soshnikova-emu-nravitsya-v-
traktore-genmenedzher-obeshhal-soobsh.html 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Агент: Ибрагимов будет в "Тракторе" основным игроком, его берут на игру 
в топ-6 (Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 19 мая 2024) 
Хоккейный агент Никита Квартальнов, представляющий интересы защитника 
Марселя Ибрагимова, в разговоре с Metaratings.ru высказался по поводу обмена 
своего клиента из ЦСКА в "Трактор".  
- Почему не удалось закрепиться в ЦСКА? Чего не хватило?  
- Здесь все достаточно просто. ЦСКА - топовый клуб в стране. Здесь большая 
конкуренция, играют ребята высочайшего уровня играют. И Марселю было 
тяжело пробиваться в состав. Это часть работы, часть хоккея. Большая 
конкуренция, где-то он мог из-за этого мало играть. 
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- Почему именно Челябинск? Были ли еще варианты?  
- "Трактор" давно хотел Ибрагимова, еще в прошлом сезоне. Игрока "вели" 
долгое время. Были еще некоторые варианты, но нет смысла их озвучивать, 
потому что они не срослись в качестве обмена. 
Мы очень рады, что оказались в "Тракторе". Это тоже топ-клуб нашей страны, 
команда с очень большими амбициями. Я думаю, здесь в выигрыше все 
участники этой истории - и ЦСКА, и "Трактор", и хоккеист. 
Игрок едет на определенное место. Что обещают? Что это будет игрок основного 
состава. Понятно, что все зависит от игрока. Опять же, ту же самую конкуренцию, 
спортивную составляющую, никто не отменяет. На сегодняшний день его берут 
именно на игру, грубо говоря, в топ-6. 
- Какой Марсель на льду, вне льда?  
- Вне льда это профессионал. Он всего себя посвящает игре, хоккею. Очень 
скромный парень, очень трудолюбивый пацан. Благодаря своему трудолюбию 
он достиг тех результатов, которые у него есть. И зарекомендовал себя как игрок 
в КХЛ. Это игрок больше оборонительного плана. Он праворукий, высокий. 
Выдерживает силовую борьбу, что немаловажно для защитника. 
Катание? Понятное дело, что Марсель не супербыстрый хоккеист, но за счет 
правильного катания он может это компенсировать. Поэтому он не выглядит 
каким-то слишком медленным хоккеистом. 
В Челябинск игрока брали целенаправленно, его "вели" несколько лет. Поэтому 
здесь все в выигрыше, я считаю. 
- Какие ожидания от взаимодействия с новым тренером "Трактора" Бенуа Гру?  
- От самого специалиста - пока тяжело сказать. Человек новый в нашей лиге, но 
с большим американским бэкграундом. Это серьезный тренер. Предсказать его 
будущее тяжело. Если говорить о коммуникации, то Марсель играл в Северной 
Америке, владеет английским. Это большой плюс в работе с иностранным 
тренером. Это поможет ему. 

https://metaratings.ru/news/agent-ibragimov-budet-v-traktore-osnovnym-igrokom-
ego-berut-na-igru-v-top-6-364643/ 
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СКА нашел место для не вспыхнувших звезд НХЛ. Между клюшками 
(Спорт уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 19 мая 2024) 
В этой рубрике "Спорт уик-энд" еженедельно выделяет самые заметные и 
резонанасные хоккейные события минувших семи дней - в России и мире. 
Гальченюк продержался в Петербурге только год 
Как и следовало ожидать, СКА приступил к расчистке своей платежной 
ведомости. При этом логично было начать с самого высокооплачиваемого 
игрока. Им в сезоне-24/25 должен был стать Алекс Гальченюк с зарплатой в 120 
миллионов рублей.  
При подписании прошлым летом главный тренер армейцев Роман Ротенберг 
характеризовал американца с белорусскими корнями как лидера атаки и главную 
звезду лиги. Но гореть ярким светом она будет теперь на Дальнем Востоке, в 
Хабаровске. Контракт с 30-летним форвардом был просто расторгнут - по 
обоюдному согласию.  
"Амур" затем подписал с Алексом новый однолетний контракт как со свободным 
агентом. Причем если в деньгах хоккеист и потерял, то немного - 80 миллионов 
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гарантированные, плюс 28 миллионов (максимально) в качестве бонусов. Летать 
только придется очень много. 
Забавнее другое: СКА уже второй раз отправляет в дальневосточную "ссылку" 
игрока из первой тройка драфта НХЛ-2012. В 2020-м Наиль Якупов перешел из 
Питера в Хабаровск - транзитом через "Витязь". Может, таким образом армейцы 
пытаются доказать, что звезды североамериканской лиги искусственно раздуты, 
и только игра в КХЛ показывает их истинный уровень.  
Но, если серьезно, то, отказавшись от Гальченюка, СКА наконец-то влез в 
потолок зарплат. Сейчас платежная ведомость "красно-синих" составляет 
"всего" 741 миллион рублей.  
И все было бы распрекрасно, если бы не одно "но". Пока питерский клуб только 
расставался с игроками, а вскоре последуют и серьезные приобретения. 
И на зарплаты только Григоренко, Плотникова и Никиты Зайцева, который 
возвращается из НХЛ, придется потратить около 150 миллионов. Но этим список 
новобранцев не ограничится. Так что "занимательная арифметика" только 
начинается. 
"Трактор Чу-Чу" опять отправился на ремонт 
Если бы за океаном вручали приз самому "странному" хоккеисту НХЛ, то Валерий 
Ничушкин занял бы в нем первое место за явным преимуществом. Странную 
челябинскую душу американцам точно не понять, да и для всего остального 
мира, включая Россию, его похождения - одна большая загадка.  
В 2022 году Ничушкин привел свою команду - "Колорадо" - к победе в Кубке 
Стэнли. Мог и в 2023-м, но уже в первом раунде уралец попал в загадочную 
историю с пьяной девушкой с украинским паспортом в отеле в Сиэтле. И 
"Эвеланш" вылетели.  
Входили "лавины" и в претенденты на трофей в 2024-м, пока не потеряли 
Ничушкина, на тот момент лучшего снайпера розыгрыша с 9 голами - перед 
четвертым матчем серии с "Далласом". 
В самый нужный для команды момент Большой Вэл провалил тест на прием 
какого-то запрещенного вещества - то ли лекарства, то ли наркотика. Вернуться 
в НХЛ он теперь имеет право только через полгода, лишившись более миллиона 
долларов. Кстати, предыдущую программу реабилитации (уже вторую по счету) 
Ничушкин закончил только в конце февраля. Вроде бы как вылечился. Но 
хватило его только на три месяца. 
Получит ли он еще шанс в "Колорадо" и в НХЛ - вопрос. Репутацию свою Валерий 
подмочил - дальше некуда.  
Поэтому можно только догадываться, каким великим хоккеистом был бы 
"Трактор Чу-Чу", как его называют за океаном, если бы не растратил свой талант 
на всякую ерунду. 
Белоруссия прирастет российским клубом 
Хоккейных клубов в России становится все больше. Вот и ВХЛ в следующем 
сезоне пополнит еще четыре новичка - "Магнитка" (Магнитогорск), "Олимпия" 
(Кирово-Чепецк), "Торпедо-Горький" (Нижний Новгород) и "Юнисон" (Москва). По 
общему количеству команд (33) удалось обойти даже НХЛ. Знай наших! 
На всех места, видимо, уже не хватает. В результате кому-то приходится искать 
места на стороне. В смысле, в чемпионате другой страны. 
Смоленский "Славутич" в следующем сезоне будет выступать в чемпионате 
Белоруссии. На самом деле тут особо второго дна нет.  
От Смоленска до Москвы 400 километров, до Минска - 300. Ну и участие в 
белорусской лиге с учетом стоимости переездов по России обойдется в 
несколько раз дешевле. Точно не надо летать в Красноярск, Норильск или 
Новокузнецк.  



 

 

Тем не менее факт уникальный. Обычно белорусские клубы стремились попасть 
в российские лиги, а не наоборот. Глядишь, так и какой-нибудь Благовещенск 
доберется до чемпионата Китая. 
Китайский развод 
А тем временем сборная Китая попала в неприятную ситуацию. Представители 
рижского катка "Курбадс" обратились в посольство Китая и Международную 
федерацию хоккея с просьбой вернуть им долг - 12 тысяч евро.  
В апреле 2023 года ледовый холл служил тренировочной базой для хоккеистов 
Поднебесной перед ее участием в чемпионате мира первого дивизиона. Когда 
китайская сборная прибыла в Ригу, ее руководство заказало различные 
дополнительные услуги, не включенные в первоначальную смету: доставку от 
гостиницы до арены и обратно, дополнительную форму, инвентарь, сушилки, 
тренерские комнаты, питание, вратари для тренировок команд, и так далее. 
Любой каприз за ваш счет - ответили хозяева, и все требования выполнили, 
согласовав общую стоимость с руководителем китайской сборной Владимиром 
Максимовым. Но оплаты после окончания сборов так и не поступило. Как и через 
месяц, и через два.  
В ходе бесконечной переписки с Максимовым руководство катка получало только 
клятвенные заверения все оплатить. Мол, ни при деньгах, сегодня, голуба! 
Задержки вызваны сложными внутренними процедурами. Латвийцы, видимо, 
забыв, что обещанного следует ждать три года, а не год, накляузничали в ИИХФ, 
надеясь, что деньги еще когда-то вернутся. Верят, что это поможет. 
Индейцы против "Чикаго" 
"Чикаго" продолжает притягивать скандалы, как магнит металлические скрепки. 
С большим трудом и с огромными репутационными потерями клуб выбрался из 
инцидента с видеотренером команды Брэдом Олдричом, обвиненном в 
домогательствах к собственному же игроку. 
Но вскоре "черным ястребам" надо вновь искать хороших адвокатов. Бывшая 
сотрудница "Блэкхокс" Нина Сандерс подала на клуб в суд: за сексуальные 
домогательства, нарушение устного договора и мошенничество.  
Пикантности ситуации добавляет то, что Сандерс по происхождению коренная 
жительница Америки. Ее наняли в 2020 году, чтобы помочь "Чикаго" наладить 
отношения с местными индейскими общинами.  
В иске Сандерс написано, что в 2022 году она подвергалась сексуальным 
домогательствам со стороны нескольких мужчины, работающих в "Чикаго" (пока 
без уточнений персонажей).  
Дама утверждает, что сообщала об инцидентах своему непосредственному 
начальнику - директору благотворительного подразделения фонда "Блэкхокс", 
однако тот не предпринял никаких действий и только попытался заткнуть ей рот, 
сместив с должности. 
Так же, по словам Сандерс, президент "Чикаго" Дэниел Вирц и его сотрудники 
при приеме ее на работу совершили мошенничество, не выполнив обещаний 
касательно изменения клубного логотипа. В мае 2021 года мадам организовала 
встречу лидеров племени сауки с Вирцем, который заверил, что уберет лицо 
легендарного вождя племени по прозвищу "Черный Ястреб" с логотипа клуба.  
"Думаю, всем стало очевидно, что у них не было никаких намерений менять 
логотип. Меня они просто использовали. Я помогла в построении отношений со 
своими сородичами. После этого меня просто выгнали", - негодует Сандерс.  
Кстати, обвинения в обмане индейцев - это уже серьезно. Может обойтись 
хозяевам "Чикаго" в кругленькую сумму в несколько миллионов долларов.  
 Игорь ГУРФИНКЕЛЬ.  
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Трансферы клубов 

 
Трансферы и слухи КХЛ. Зайцев едет к Ротенбергу, Гальченюк в "Амур", а 
Цыплаков в Нью-Йорк (Sport24.ru, Москва, 19 мая 2024) 
ЦСКА ведет переговоры с вратарем "Колорадо". 
Новая порция слухов и состоявшихся трансферах на территории КХЛ.  
СКА ждет Зайцева из НХЛ  
Никита Зайцев недавно появился в обществе Романа Ротенберга, после чего 
появились догадки, что защитник перейдет в СКА. Позднее главный тренер 
"армейцев" это фактически подтвердил. "Рассчитываем, что Никита Зайцев 
станет игроком СКА. Ложка хороша к обеду, говорить о каких-то договоренностях 
мы пока не можем, всегда есть юридическая сторона", - сказал Ротенберг. Ранее 
он говорил, что оборона команды требует усиления и, похоже, Зайцев - это 
именно реализация данного плана. Однако объявлять о переходе энхаэловца 
здесь и сейчас в Санкт-Петербурге не могут. Контракт Никиты с "Чикаго" 
действует до 1 июля, что накладывает определенные ограничения. Но уже 
очевидно, что чемпион мира среди молодежи возвращается в Россию спустя 10 
лет заокеанской карьеры.  
Гальченюк едет на Дальний Восток  
Никите Зайцеву, подписывая контракт с о СКА, нужно учитывать опыт 
предшественников. Например, Алекса Гальченюка. У того тоже за плечами была 
долгая карьера в НХЛ и статус человека, который в нашей лиге должен стать 
звездой. Роман Ротенберг довольно пафосно представлял новичка, проводил с 
ним совместную пресс-конференцию, но это не помешало американскому 
форварду провести вместо двух сезонов в СКА всего лишь один. Теперь Алекс 
едет на Дальний Восток, где заменит Егора Коршкова. В "Амуре" он будет 
зарабатывать 80 миллионов рублей, что очень серьезно по меркам всей лиги, не 
говоря уже о хабаровском клубе, но меньше, чем Гальченюк мог заработать в 
СКА. На второй сезон его контракт должен был возрасти до 100 миллионов. Во 
многом поэтому "армейцы" с ними и расстались.  
Цыплаков подписался с "Айлендерс"  
Не сумев договориться о новом контракте со "Спартаком", Максим Цыплаков 
"был вынужден" вести переговоры с клубами НХЛ. Борьбу за воспитанника 
красно-белых, которому руководство клуба выписало хитро составленное и 
откровенно неадекватное предложение, выиграл клуб из Нью-Йорка. 25-летний 
россиянин подписал однолетний контракт с "Айлендерс", где уже играют 
Варламов, Сорокин и Романов. В прошедшем сезоне Цыплаков набрал 47 
(31+16) очков при полезности "плюс 12" в 65 матчах сезона КХЛ. В регулярном 
чемпионате Цыплаков занял третье место в списке лучших снайперов 
"Спартака", уступив только Павлу Порядину и Николаю Голдобину. В теории его 
силовая манера игры должна подойти команде Патрика Руа, которая действует 
в схожей манере.  
"Авангард" взял американца вместо Прохоркина  
Николай Прохоркин и Томаш Юрчо покинут "Авангард", об этом официально 
заявили в омском клубе. Еще раньше стало известно, что за "ястребов" не будет 
играть Дамир Жафяров. Таким образом, все второе звено, которое омичи 
собирали впопыхах перед дедлайном, распадется в полном составе. Кто придет 
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вместе них? Кандидатура центрфорварда, который заменит Прохоркина, уже 
известна. "Авангард" заключил контракт с форвардом Коулом Кэсселсом. Срок 
соглашения с американским центральным нападающим рассчитан на один год. 
В прошедшем сезоне Кэсселс провел 67 матчей в АХЛ за "Сан-Хосе Барракуду" 
и набрал 45 (11+34) очков. Таким образом, уже второй центрфорвард в колоде 
Сергея Звягина - иностранец. Ранее омичи подписали Линдена Вея.  
ЦСКА ведет переговоры с Просветовым  
После отъезда Ивана Федотова в "Филадельфию" ЦСКА остался с тандемом 
молодых вратарей Гамзин - Скотников. Очевидно, что заходить в новый сезон с 
такой неопытной вратарской бригадой, является авантюрой. Ожидаемо 
"армейцы" вернулись к кандидатуре Ивана Просветова, которого уже несколько 
лет назад пытались переманить из Северной Америки. Агент Просветова 
сообщил, что ЦСКА сделал вратарю предложение. Срок контракта голкипера с 
"Колорадо" рассчитан до конца сезона-2023/24. Права на 25-летнего голкипера в 
России принадлежат ЦСКА. Однако есть загвоздка. "ЦСКА сделал нам 
предложение, но мы пока взяли паузу в переговорах", - заявил Сергей Исаков, 
после чего агент Просветова пояснил, что пауза связана с санкциями, которые 
ИИХФ наложила на "армейцев". По идее, они не могут совершать 
международные трансферы. Но может быть есть лазейка?  
Третьяк может перейти в "Ладу"  
Внук президента ФХР может оказаться в Тольятти. Максим Третьяк входит в 
сферу интересов "Лады". "Мы действительно рассматриваем кандидатуру 
Максима Третьяка. Сейчас ведутся переговоры", - сказал генеральный директор 
тольяттинцев Александр Чеботарев. Последние четыре сезона Третьяк провел 
в "Сочи", но новый контракт южный клуб ему не предложил. В прошедшем сезоне 
Максим провел 17 матчей, одержал 3 победы, пропуская в среднем 4,54 шайбы 
и отражая 88,3% бросков. У "Лады" в минувшем чемпионате вратарская бригада 
представляла собой тандем Подъяпольский - Трушков. Последний является 
ровесником Третьяка и бывшим напарником по юниорской и молодежной 
сборной России.  

https://sport24.ru/hockey/article-648695-transfery-i-slukhi-kkhl-zaytsev-yedet-k-
rotenbergu-galchenyuk-v-amur-a-tsyplakov-v-nyu-york 

К заголовкам сообщений 

Топ-10 переходов недели КХЛ: Гальченюк - в "Амуре", Башкиров - в 
"Магнитке", воспитанник "Ак Барса" - в "Динамо" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 мая 2024) 
"Авангард" подписал легионера.  
Алекс Гальченюк три года спустя повторил маневр Наиля Якупова и перешел из 
СКА в "Амур". Это уже второй хоккеист из топ-3 драфта НХЛ-2012, оказавшийся 
в хабаровском клубе. Также эта команда подписала лучшего игрока из условно 
соседского "Куньлуня". "Металлург" провернул громкую сделку с воспитанником 
"Салавата Юлаева", а бывший вратарь уфимцев поменял Москву на Минск. 
"БИЗНЕС Online" представляет десятку главных переходов недели.  
1. Алекс Гальченюк (СКА >> Амур)  
Срок контракта: один год  
Статистика в сезоне 2023/24: 70 матчей, 47 (18+29) очков  
Летом 2023 года Гальченюк угодил в громкий скандал из-за вождения в 
нетрезвом виде. Сообщалось, что когда полицейские прибыли на место 
происшествия, он стал угрожать им физической расправой. С такой репутацией 
непросто найти работу в НХЛ, поэтому американец с белорусскими корнями 

https://sport24.ru/hockey/article-648695-transfery-i-slukhi-kkhl-zaytsev-yedet-k-rotenbergu-galchenyuk-v-amur-a-tsyplakov-v-nyu-york
https://sport24.ru/hockey/article-648695-transfery-i-slukhi-kkhl-zaytsev-yedet-k-rotenbergu-galchenyuk-v-amur-a-tsyplakov-v-nyu-york


 

 

отправился в Россию. Среди возможных вариантов продолжения карьеры 
фигурировал "Салават Юлаев", но выбор пал на СКА. Форвард с опытом больше 
600 матчей в НХЛ претендовал на статус лидера, но к Новому году стал игроком 
ротации.  
Контракт Гальченюка на второй сезон должен был вырасти вдвое - с 50 до 100 
млн рублей в год. Из-за ограничений потолка зарплат он превратился для СКА в 
тяжелую ношу, но оптимальный вариант для "Амура", испытывающего проблемы 
с подписанием звезд. Несколько лет назад подобный вояж совершил первый 
номер его драфта Якупов. И в том же сезоне Наиль выиграл Кубок Гагарина с 
"Авангардом". 
2. Данил Башкиров (Салават Юлаев >> Металлург) 
Срок контракта: три года  
Статистика в сезоне 2023/24: 70 матчей, 27 (11+16) очков 
Форвард со звучной для уфимского уха фамилией Данил Башкиров с нового 
сезона будет играть в соседнем Магнитогорске. Руководство "Салавата" не стало 
делать ему квалифицированное предложение и отпустило к действующим 
чемпионам. Зарплата Данила вырастет с 9 до 32 млн рублей, а уфимцы получат 
45 млн в качестве компенсации. Это серьезная потеря в плане клубных 
перспектив. Башкиров привлекался в основу еще при Томи Лямсе, находился в 
системе с 17 лет и был одним из немногих игроков клуба, здорово сыгравших в 
этом плей-офф. Но в "Металлурге" шансов вырасти в большого игрока у него 
будет больше. В КХЛ сейчас нет специалиста, который развивал бы молодежь 
лучше, чем Андрей Разин. 
3. Андрей Кареев (Спартак >> Динамо Минск) 
Срок контракта: один год  
Статистика в сезоне 2023/24: 26 матчей, 11 побед, процент отраженных бросков 
- 91,5  
После удачного финского этапа карьеры Андрей Кареев находится в стагнации. 
В "Салавате Юлаеве" он показывал неплохую статистику, но в плей-офф просто 
выпал из заявки. Ситуация повторилась в прошлом сезоне в "Спартаке". Почти 
все игровое время в Кубке Гагарина забрал Дмитрий Николаев, а Карееву 
доверили лишь два матча, и оба были проиграны. Минское "Динамо" - пожалуй, 
последний шанс голкипера на перезагрузку. Но есть вероятность, что за место в 
составе ему придется бороться с белорусом Алексеем Колосовым. Сообщалось, 
что он задумался об уходе из "Филадельфии", заскучав по дому. В таком случае 
положение Кареева незавидное, ведь Колосова точно не оставят без игровой 
практики, памятуя о сборной Беларуси. 
4. Артем Михеев (Сибирь >> Динамо) 
Срок контракта: два года  
Статистика в сезоне 2023/24: 68 матчей, 19 (13+6) очков  
В провале московского "Динамо" в 1/4 финала с "Трактором" (0-4) сложно 
обвинить лидеров. Например, Никита Гусев и Седрик Пакетт исправно набирали 
очки даже с травмами. Но дуэль нижних звеньев была вчистую проиграна. 
Возможно, это и стало причиной подписания казанца Артема Михеева. Это 
добротный форвард оборонительного плана, способный заменить ушедшего 
Илью Каблукова. Михеев был важной частью "Сибири", не пропустив ни одного 
матча в сезоне. Есть ощущение, что форвард не до конца реализовал потенциал, 
но ему все же удалось найти свою нишу в сильнейшей лиге страны.  
5. Денис Баранцев (Автомобилист >> Лада)  
Срок контракта: два года  
Статистика в сезоне 2023/24: 44 матча, 10 (3+7) очков  



 

 

В прошедшем сезоне "Автомобилист" прервал серию кубковых неудач и впервые 
пробился в полуфинал. Важным элементом обороны был Денис Баранцев. В 
плей-офф хоккеист набрал 6 (2+4) очков и стал лучшим бомбардиром клуба на 
своей позиции. Он дважды выигрывал Кубок Гагарина с "Динамо", выступал в 
"Локомотиве", но чаще всего получал место во второй-третьей парах. Теперь 
Баранцев вернулся в родную "Ладу", где у него есть шансы на хорошее игровое 
время. Это второй в команде защитник-уроженец Тольятти после Зията Пайгина, 
но тот считается воспитанником "Дизеля". 
6. Коул Касселс (Сан-Хосе Барракуда >> Лада) 
Срок контракта: два года  
Статистика в сезоне 2023/24: 67 матчей, 45 (11+34) очков 
Трансфер Коула Касселса в "Авангард" с первого взгляда не был очевидным 
решением. Обычно, прежде чем попасть в топ-клуб, североамериканцы проходят 
обкатку в менее статусных командах КХЛ. Но зато у него есть связь с 
легионерами омского клуба - Линденом Вэем и Ридом Буше. Все трое несколько 
лет назад выступали за "Ютику" в АХЛ. Это праворукий центр, умеющий играть 
во всех зонах. В финале юниорской лиги Онтарио-2015 хоккеист обыграл 
команду Коннора Макдэвида. Своей персональной опекой он создал немало 
проблем будущей суперзвезде НХЛ, о чем сам Макдэвид говорил после 
поражения. 
7. Девин Броссо (Куньлунь >> Амур) 
Срок контракта: один год  
Статистика в сезоне 2023/24: 67 матчей, 35 (23+12) очков  
В скромном "Куньлуне" сложно стать заметным игроком в рамках всей лиги, 
однако Девину Броссо это удалось. Канадец попал в топ-15 лучших снайперов 
КХЛ и стал лучшим бомбардиром команды. Для хоккеиста, который начинал в 
китайском клубе с пробного контракта, прогресс очевиден. Но у "Амура" лучше 
укомплектована линия нападения, и в завершении атак Броссо уже не будет 
единственным вариантом. Возможно, это отразится на статистике. 
8. Андрей Мишуров (Авангард >> Адмирал) 
Срок контракта: аренда на год 
Статистика в сезоне 2023/24: 29 матчей, 15 побед, процент отраженных бросков 
- 91 
Недавно в рамках трехстороннего обмена "Авангард" получил Михаила Бердина. 
Вратарских вакансий стало меньше, поэтому Андрея Мишурова отправили в 
аренду сразу после подписания нового двухлетнего контракта. 22-летний игрок 
дебютировал в КХЛ три года назад, установил в прошлом сезоне личный рекорд 
по количеству игр (29), но в плей-офф не выступал. Пока нет уверенности, что 
это готовый вратарь для топ-клуба. В "Адмирале" он будет бороться за место 
первого номера с другим экс-голкипером "Авангарда" Василием Демченко. 
9. Иоаннис Калдис (Динамо Минск >> Северсталь) 
Статистика в сезоне 2023/24: 73 матча, 24 (7+17) очков 
Иоаннис Калдис - уже четвертый легионер в составе "Северстали". Это стало 
возможным благодаря тому, что в КХЛ расширили лимит до пяти человек. 
Интересно, что трое из четырех иностранцев череповчан играют в защите. Как и 
Марк Барберио, Калдис перешел в команду из минского "Динамо", став вторым 
бомбардиром среди игроков обороны. Учитывая, что эта команда стала шестой 
по заброшенным шайбам, усиление защиты добавит составу баланса. Быть 
может, с пятой попытки "Северстали" все же удастся пробиться во второй раунд? 
10. Марсель Ибрагимов (ЦСКА >> Трактор) 
Статистика в сезоне 2023/24: 31 матч, 7 (1+6) очков 



 

 

Казанец Марсель Ибрагимов дебютировал в основе ЦСКА еще шесть лет назад, 
однако не стал за это время игроком основы, хоть и получил в фарм-клубе 
нашивку ассистента капитана. В прошлом сезоне он установил личный рекорд по 
количеству игр, но из статуса шестого-седьмого защитника так и не вышел. В 
обратном направлении последует 20-летний Ярослав Япппаров. Игрок добротно 
выступает в МХЛ, но на взрослом уровне пока не выделяется.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/294628 

К заголовкам сообщений 

Зайцев подпишет многолетний контракт со СКА (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 19 мая 2024) 
Как стало известно "СЭ", защитник "Чикаго Блэкхокс" Никита Зайцев подпишет 
многолетний контракт со СКА. 
Соглашение хоккеиста с питерским клубом будет рассчитано минимум на три 
года. 
В прошедшем сезоне россиянин провел в НХЛ 38 матчей, в которых забросил 2 
шайбы и отдал 5 голевых передач. Также в США защитник выступал в составе 
"Оттавы Сенаторз".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/zaycev-podpishet-mnogoletniy-
kontrakt-so-ska-2213047/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Какие рекорды бьет МХЛ и как будет меняться? Глава лиги - об итогах 
сезона и будущем лиги (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 мая 
2024) 
Интервью руководителя МХЛ Александра Гуськова. 
Планируем приближаться к КХЛ по формату  
 - Как оцените завершившийся сезон МХЛ? Что удалось реализовать в 
чемпионате?  
 - Решение развести даты финала стало верным. Это подняло интерес к МХЛ. 
Зрители каждый день могли смотреть хоккей. Это действительно праздник, когда 
матчи финалов проходят каждый день. Оправдало себя решение сделать 
полуфинальные серии до четырех побед. Стало больше матчей, повысился 
накал. Мы увидели отличную серию "Локо" - "Чайка", которая закончилась в 
овертайме шестой игры. Больше 34 тысяч болельщиков посетили матчи 
полуфиналов.  
Конечно, хотелось увидеть продолжение финальной серии. Команды показали 
очень интересный хоккей - больше не тактический с акцентом на оборону, а 
комбинационный и атакующий. Преобладало мастерство, молодежный хоккей 
был продемонстрирован во всей красе. Такая игра, когда хоккеисты не боялись 
идти в обводку, брали на себя инициативу, доставляла удовольствие.  
Антураж финала соответствовал уровню КХЛ. Матчи показали по федеральным 
каналам. Больше 110 тысяч болельщиков пришли суммарно на матчи плей-офф. 
Это лучший результат за семь лет. Планируем и дальше приближаться к КХЛ по 

https://sport.business-gazeta.ru/article/294628
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https://allhockey.ru/news/show/518338-Istochnik_Nikita_Zajcev_podpishet_mnogoletnij_kontrakt_so_SKA


 

 

формату. На следующий год мы планируем сделать финал без буллитов, чтобы 
минимизировать фарт и удачу. Все будет зависеть только от игры команды.  
 - Буллиты в плей-офф МХЛ в целом сложно понять. Почему лиге не уйти от них 
вообще?  
 - Логичный вопрос и такой же логичный ответ. Лига с удовольствием сделала бы 
формат бесконечного овертайма, но у нас много команд, которые делят арены с 
клубами высшего уровня (КХЛ или ВХЛ). Нельзя предугадать, кто попадет в плей-
офф, кто выйдет в финал. При наложении двух матчей на один день приоритет 
у команды КХЛ. МХЛ ставит игру днем, а следом за ней сразу проходит матч КХЛ. 
Есть технический регламент по подготовке льда и безопасности арены. Если 
МХЛ введет бесконечные овертаймы и матч затянется, то что тогда делать 
командам КХЛ? Это единственная проблема, почему не можем перейти в 
полноценный формат.  
 - В плей-офф КХЛ мы увидели очень закрученный сюжет. Мало кто ставил на 
финал "Металлург" - "Локомотив" и тем более на победу "Магнитки". В МХЛ все 
иначе. Еще в январе можно было предсказать, что "Локо" и "СКА-1946" выйдут в 
финал. Вас это огорчает?  
 - В КХЛ влияет другой фактор - потолок зарплат. Команды выравниваются на 
глазах. Перекрестный плей-офф преподнес сюрпризы. В МХЛ благодаря новой 
схеме чемпионата тоже постепенно идет выравнивание. В сезоне-2023/24 за 
неделю до конца регулярного чемпионата на "Западе" шансы на плей-офф 
имели 13 команд, а на "Востоке" - 14. Раньше мы не могли такое представить. 
Это положительный фактор изменений в лиге.  
Никто не мог заранее предсказать, кто сыграет в финале Кубка Харламова. А 
фаворитами в лиге являются клубы, у которых есть топ-школы, откуда выходят 
сильные юниоры, которые позднее расходятся по топ-клубам. У независимых 
команд такой привилегии нет. Они довольствуются своими воспитанниками. 
Определенные клубы заведомо сильнее, но не всегда это сказывается на 
чемпионате. Клубы с выстроенными вертикалями в случае вылета из плей-офф 
также могут помочь командам МХЛ.  
Реформы МХЛ, новые участники  
 - Перекрестный плей-офф в Кубке Харламова может быть внедрен раньше, чем 
с полуфинала?  
 - Этот вопрос прорабатывается. Лига задумывается о перекрестном плей-офф, 
но конкретного сезона, когда это наступит, сейчас назвать не могу.  
 - Будут ли в регулярном чемпионате команды "Востока" и "Запада" пересекаться 
друг с другом? Это позволит сделать сезон еще ярче.  
 - Вы задаете хорошие вопросы, немного опережая время. Скажу так: это еще 
одно правильное решение, которое способствует развитию МХЛ. Сейчас оно 
прорабатывается.  
 - Клубы готовы к возросшим расходам на логистику?  
 - Всем, конечно, угодить не получится. У лиги есть свое мнение. Никто не 
собирается ломать клубы о колено или не ставить в известность, принимая 
решения. Лига ведет переговоры, и у идеи перекрестного чемпионата есть свои 
противники. Но если мы добиваемся развития хоккеистов, то лига должна 
двигаться в правильном направлении. Пересечение конференций - тенденция, 
на которую стоит смотреть в будущем.  
 - С нового сезона МХЛ повысила минимальный оклад игроков. Теперь он 
составляет 300 тысяч рублей в год. Как пришли к этому решению?  
 - На решение повлияли два фактора. Первый - инфляция, которая съедает 
номинальную стоимость денег. Второй - повышение минимальной оплаты труда. 
Лига посчитала эту сумму - 300 тысяч рублей - оптимальной. Молодые игроки 



 

 

получают нагрузки, сопоставимые со взрослыми командами. Профессиональный 
спорт влияет на здоровье. Это еще один фактор, почему лига повысила 
минимальный контракт.  
 - В МХЛ есть клубы, которые задерживают зарплаты? О таких проблемах пару 
лет назад говорилось в КХЛ, но ситуация в МХЛ особо не обсуждалась.  
 - Лига получает обратную связь от игроков. Горячую линию никто не обрывает. 
Нельзя сказать, что в МХЛ много должников, которые не выполняют 
обязательства по контрактам. Лига прорабатывает механизм, как технически 
мониторить выплату зарплат, чтобы четко контролировать все клубы. В КХЛ эта 
система есть - пора ввести ее и в МХЛ.  
 - Расскажите про новичков МХЛ с сезона-2024/25. Лига еще открыта для новых 
команд?  
 - Самое серьезное желание вступить в МХЛ проявил клуб АКМ из 
Новомосковска. Раньше в этом городе была команда НМХЛ, она пользовалась 
популярностью у местных болельщиков. Хоккей в Новомосковске любят. В 
городе работает детская школа по 13 возрастам. Молодежь хочет идти дальше - 
в большой хоккей. В регионе развивается спорт. Туле можно только 
позавидовать. Для игроков созданы все условия.  
Хоккеисты команды АКМ. 
Новый клуб получит новое юридическое лицо, которое не будет юридически 
относиться к АКМ из Тулы и будет базироваться в Новомосковске. 
Соответственно, сбалансируется количество команд по конференциям. АКМ 
согласился играть на "Востоке". Ничего страшного в этом нет. "Локо-76" тоже 
играет на "Востоке".  
Много вопросов поступает по команде "ХОРС-Карелия". Лига руководствуется 
документами, которые представлены на совете директоров. С ними все в 
порядке. У лиги нет предпосылок для дополнительных проверок клуба. Мы на 
связи с руководством ХОРС, на данный момент команда готовится к сезону в 
МХЛ.  
 - По-прежнему волнует допинг-скандал с хоккеистами "Толпара". Есть факт 
инцидента, идет расследование, но кто виноват в произошедшем? Сейчас вы 
можете ответить на этот вопрос?  
 - Сейчас - нет. В Уфе идет следствие. Лига не может вмешаться в дело РУСАДА. 
Мы ждем итогов расследования, которое проводит Следственный комитет в Уфе. 
Как только лига получит данные о деле от уполномоченных органов 
государственной власти, мы прокомментируем ситуацию.  
 - В сезоне-2023/24 подобных историй не было?  
 - Лига ведет реализацию антидопинговой программы в тесном сотрудничестве с 
РУСАДА. В МХЛ за сезон взято 102 допинг-пробы. На данный момент об 
историях, подобных "Толпару", информации от РУСАДА не поступало.  

https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/reviews/aleksandr-guskov-intervyu-
prezidenta-mhl-ob-itogah-sezona-2212679/ 
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• Sports.ru, Москва, 19 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 
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"Дарья Гредзен провела два выдающихся сезона". Хоккеистки ЖХЛ на 
закрытии сезона (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 19 мая 
2024) 
13 мая в концертном зале "Барвиха Luxury Village" прошла церемония закрытия 
сезона, в которой приняли участие три хоккеистки ЖХЛ: вратарь "Бирюсы" Дарья 
Гредзен, нападающий "Бирюсы" Оксана Митрофанова и защитник "Динамо-
Невы" Лиана Ганеева. Лучшей хоккеисткой сезона 2023/2024 была выбрана 
Дарья Гредзен. 
Номинантки и специальные гостьи прокомментировали церемонию закрытия 
сезона.  
Дарья Гредзен, вратарь "Бирюсы", лучшая хоккеистка ЖХЛ сезона 2023/2024:  
 - Приятно, что есть люди, которые считают меня лучшей хоккеисткой. Приятно 
стоять на сцене и находиться здесь. Насколько неожиданной стала победа? 
Было три номинантки, так что шанс выиграть был достаточно высоким - 33 
процента с копейками. Если бы взяла награду в первый раз, было бы не так 
приятно, потому что тогда понимала, что есть хоккеистки, которые играли лучше. 
Хотя и сейчас есть те, кто провел сезон, как минимум, наравне со мной.  
Лиана Ганеева, защитник "Динамо-Невы":  
 - Настроение идеальное. Эмоции самые разные, весело, впервые на подобном 
мероприятии. Это моя первая номинация на лучшего игрока сезона, это очень 
приятно. Еще не до конца ощутила всю атмосферу. Долго выбирала наряд, были 
мысли, что надеть, в итоге остановилась на костюме.  
Оксана Митрофанова, нападающий "Бирюсы":  
 - Впечатления безбашенные, все очень круто, не передать словами. Очень 
приятно здесь оказаться. До этого не приходилось бывать на подобных 
мероприятиях. Я живу в Воскресенске, так что проблем с тем, чтобы добраться 
до церемонии, не было. Выбрать наряд помогали жены братьев, все немного 
вложили в мой образ.  
Надежда Морозова, лучший вратарь сезона 2023/2024:  
 - Хорошее настроение, рада, что пригласили сюда. Тут очень классно, 
прекрасная атмосфера. До этого была на подобных мероприятиях, так что это 
для меня не ново. Наряд выбрала буквально за день. Я всегда за вратарей, но 
думала, что победительницей станет Оксана Митрофанова, она очень много 
сделала в сезоне 2023/2024.  
Юлия Гредзен, мама Дарьи Гредзен:  
 - Все очень волнительно, торжественно. Переживаем, готовились к 
сегодняшнему дню. Даша спрашивала, волнуюсь ли я, я ответила, что она даже 
не представляет, насколько. Как мама, я переживаю, стараюсь поддерживать 
дочь, но эмоционально она все равно сильнее меня. Все номинантки достойны 
награды, но как мама я верила в своего ребенка. Уже были на церемонии 
закрытия сезона в 2023 году, так что опыт подобных мероприятий был. Сборы в 
этом году были размеренней, спокойней. Заранее наметили планы, знали, к чему 
готовиться.  
Алена Старовойтова, нападающий "Торпедо":  
 - Настроение хорошее, пришла посмотреть на номинанток. Год назад уже была 
на церемонии закрытия сезона, тогда все тоже очень понравилось, решила еще 
раз здесь побывать. Увидим ли меня в роли номинантки в сезоне 2024/2025? Не 
знаю, все будет зависеть от меня, буду стараться (смеется). Конечно, было бы 
приятней попасть сюда в роли номинантки, но все равно приятно быть здесь. 
Выбирала между розовым и серым платьем, мои друзья выбрали второй 
вариант. Еще недавно сделала операцию на глаза, так что пока не могу их 



 

 

красить, пришла практически без макияжа. Оксана Митрофанова моя подруга, 
она провела выдающийся сезон, но Даша провела два выдающихся сезона.  

https://www.khl.ru/news/2024/05/19/531964.html 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Михаил Дегтярев принял участие в церемонии открытия Международного 
детского турнира по хоккею "Кубок Юнисон" (Официальный сайт 
Министерства спорта Российской Федерации (minsport.gov.ru), Москва, 19 
мая 2024) 
Сегодня, 18 мая, Министр спорта России Михаил Дегтярев принял участие в 
церемонии открытия Международного детского турнира по хоккею "Кубок 
Юнисон". 
В мероприятии также приняли участие губернатор Московской области Андрей 
Воробьев, первый вице-президент Федерации хоккея России, главный тренер 
сборной "Россия 25" Роман Ротенберг, президент БК "Лига Ставок" Юрий 
Красовский, президент ХК "Юнисон-Москва" Александр Клименко и защитник 
сборной России и "Чикаго" Никита Зайцев. 
Михаил Дегтярев поздравил юных хоккеистов с открытием турнира. 
"От имени Министерства спорта и себя лично хочу поздравить всех с открытием 
этого турнира, пожелать ребятам успеха, чтобы они проявили свои лучшие 
качества, подружились, были настоящими джентльменами на льду. Наша школа 
хоккея дала миру много великих чемпионов, тренеров. Как говорит Владимир 
Владимирович Путин: "Спорт высших достижений начинается с детского и 
юношеского спорта". Этим и нужно заниматься, что мы делаем вместе с 
регионами, а в нашем случае с Правительством Московской области, с 
общественными организациями, со всеми неравнодушными людьми", - отметил 
Михаил Дегтярев. 
Губернатор Московской области Андрей Воробьев сказал: "Надеюсь, что эта 
ледовая площадка позволит проявить свои лучшие качества, которые прививают 
вам тренеры, родители. Хочу пожелать всем удачи, победы". 
В свою очередь Роман Ротенберг подчеркнул: "В первую очередь хотел бы 
сказать спасибо Министерству спорта России в лице Михаила Владимировича 
Дегтярева за поддержку таких проектов. Это было бы также невозможно без 
участия Московской области, губернатора Андрея Юрьевича Воробьева - мы 
всегда обсуждаем, как развивать хоккей вместе. И в первую очередь это нужно 
делать за счет проведения таких турниров, чтобы наши дети понимали - они 
могут реализовать свои мечты в России, Московской области, в Красногорске. И 
тогда, поверьте, никто не захочет уезжать из России, все будут играть дома. 
Ребята покажут, что на любом уровне они могут обыгрывать и Канаду, и любую 
другую страну мира". 
Михаил Дегтярев и Роман Ротенберг сделали символическое вбрасывание 
шайбы перед матчем между ХК "Красная машина юниор" и ХК "Металлург". 
"Кубок Юнисон", ставший лауреатом премии ФХР "Герои хоккея" в номинации 
"лучший детский турнир", вновь собрал сильнейших хоккеистов 2014 года 
рождения. 
18 и 19 мая на ледовой арене "Хоккейный город Красногорск" за главный трофей 
борются семь команд из России и одна из Беларуси: "Ак Барс" (Казань), "Армия 
СКА" (Санкт-Петербург), "Динамо" (Москва), "Красная Машина Юниор" (Москва), 
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"Лада" (Тольятти), "Металлург" (Магнитогорск), "СКА-Стрельна" (Санкт-
Петербург), Школа Руслана Салея (Минск). 
Помимо традиционных матчей на льду участников ждет хоккейный кибер-турнир. 
Команды сыграют по три виртуальных матча в группе, после чего лучшие 
сразятся в финале, а победитель получит ценный приз. 
В перерывах между матчами для юных хоккеистов работает "Город профессий". 
Это развивающий интерактив, во время которого участники турнира смогут 
попробовать себя в различных специальностях спортивного мира: комментатор, 
корреспондент, диктор и эксперт в трансляции. 

https://minsport.gov.ru/press-center/news/mihail-degtyarev-prinyal-uchastie-v-
czeremonii-otkrytiya-mezhdunarodnogo-detskogo-turnira-po-hokkeyu-kubok-yunison/ 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Мичков уедет в "Филадельфию". "Флайерз" забирает скандальных 
игроков из КХЛ (Советский спорт, Москва, 19 мая 2024) 
19-летний талантливый хоккеист уже осенью может дебютировать в НХЛ.  
Некоторые российские инсайдеры сообщают, что карьера молодого дарования 
КХЛ Матвея Мичкова продолжится в НХЛ, а точнее, в составе клуба 
"Филадельфия Флайерз", который его выбрал на драфте в 2023 году под 
седьмым номером.  
Есть смысл полагать, что на этом ссылки талантливого хоккеиста его родным 
клубом СКА в стан аутсайдера из Сочи закончатся и Матвей наконец-то сможет 
сделать попытку реализации карьеры в Северной Америке.  
Сам Матвей с недавних пор кидает в сеть намеки на то, что он скоро может 
уехать. Игрок выкладывал в своих соцсетях ролики тренировочного процесса в 
спортзале, где он был облачен в атрибутику "летчиков". Именно с того момента 
стало понятно, что будущее Мичкова здесь и сейчас решается в СКА.  
Каковы шансы у Мичкова закрепиться среди безумных пенсильванских 
летчиков? По таланту Матвей точно проходит в основу - пусть он оказался не 
Конором Бедардом, но наверняка первым талантом после него. Матвей пока 
играет скорее как молодой и перспективный, а не как взрослый опытный 
хоккеист, но по части мастерства он точно не ниже среднего оранжевого уровня. 
Нянчиться с ним не будут, но время для качественного роста дадут.  
Однако все тут будет зависеть не от одного игрока - ведь едет он не просто во 
"Флайерз", а к наставнику Джону Торторелле. Насколько тот может быть 
хорошим тренером, настолько же и не самым приятным человеком, который 
обожает самодурствовать и порой третировать игроков, если ему просто кто-то 
не понравится. Да и характер Матвея рано или поздно может войти со 
взбалмошностью наставника в противоречие. А может и не войти. Кстати, еще 
этот возможный переход дает надежду, что наш главный талант на драфте НХЛ-
2024 Иван Демидов тоже однажды получит свой шанс, а не будет обречен 
бесконечными наказаниями от менеджмента СКА.  
Права на хоккеиста в России останутся у клуба из Санкт-Петербурга, это на 
всякий случай. У Мичкова еще два года контракта со СКА. Он мог подать на 
расторжение (за 16 месяцев до) и тогда с выплатой 2/3 контракта (порядка 30 
млн рублей) спокойно уезжать. Но тут как раз тонкий момент, что из 
разрекламированного игрока руководство СКА так и не смогло вырастить 
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реальную звезду, уровня Овечкина, Малкина или Ковальчука в такие же их юные 
годы. Хотя все предпосылки для этого имелись.  
Но то ли характер Матвея оказался слишком резким, то ли тренерский штаб 
петербуржцев не смог найти точки соприкосновения с Матвеем. В итоге, два 
сезона кряду будущую звезду не только российского, но якобы и мирового хоккея, 
сплавляли в "Сочи". Бесконечно это продолжаться не могло. Вероятно, в 2024 
году вся ситуация разрешится в пользу хоккеиста.  
"Филадельфия Флайерз" становится эдаким лагерем для хоккеистов, которые 
оказались в опале у своих клубов в КХЛ. Сначала скандально, с большими 
проблемами к "летчикам" переходил вратарь ЦСКА Иван Федотов, теперь туда 
может отправиться Мичков. Помимо двух россиян, в эту команду весной 
отправился голкипер минского "Динамо" и сборной Беларуси Алексей Колосов. 
Таким образом, уже осенью "Филли" начнут регулярку с целой россыпью звезд 
из КХЛ.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/michkov-uedet-v-filadelfiyu-flajerz-zabiraet-
skandalnyh-igrokov-iz-khl 

К заголовкам сообщений 

Мичков продолжит карьеру в "Филадельфии" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 19 мая 2024) 
По информации "СЭ", нападающий СКА Матвей Мичков продолжит карьеру в 
"Филадельфии". 
К онтракт с питерским клубом до 2026 года будет расторгнут, права на хоккеиста 
в КХЛ останутся у армейцев.  
Прошедщий сезон Мичков провел в аренде в "Сочи". Хоккеист сыграл 49 матчей, 
забросил 19 шайб и отдал 22 голевы передачи.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/michkov-prodolzhit-kareru-v-filadelfii-
2213045/ 

К заголовкам сообщений 

Похоже, Мичков уезжает из СКА в НХЛ. Что ждет русского суперталанта в 
"Филадельфии"? (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 мая 2024) 
По информации "СЭ", армейцы отпустят 19-летнего форварда за океан. 
Без пяти минут решенное дело с отъездом Матвея Мичкова в "Филадельфию" 
сразу поднимает другой вопрос. Что ждет юного таланта в одной из самых 
консервативных организаций НХЛ? Отталкиваться от того, что пишут 
журналисты и болельщики в Северной Америке, было бы наивностью в высшей 
степени. 
Известная неприличная поговорка о "превосходной толщине в чужих руках" 
одного важного аксессуара очень хорошо описывает эту ситуацию. Настолько 
одаренного игрока в системе клуба не было со времен пикового Клода Жиру, 
поэтому любой гол за "Сочи" хардкорными фанатами "Флайерз" воспринимался 
как свидетельство будущего величия Мичкова. Его ждут в городе братской любви 
как спасителя. 
Однако в безудержном оптимизме фанатов отражены и реалии. В 
"Филадельфии" нет звезды, вокруг которой можно выстроить претендента на 
титул. Это означает, что на первых порах для российского нападающего 
создадут максимально благоприятные условия и, вероятно, сразу отправят в 
первую бригаду большинства. В данном компоненте "Флайерз" находились на 
самом дне с катастрофическим процентом реализации (12,2) - у занявшего 31-ю 
строчку "Коламбуса" почти на три балла больше (15,1). 
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При Джоне Торторелле "Филадельфия" стала одной из лучших команд лиги по 
игре "пять на пять". Это подразумевает хорошую мобильность и ответственность 
каждого хоккеиста во всех трех зонах. Мичков под этот рабочий стиль не очень 
подходит. Но Торторелла не настолько уперт, чтобы отрицать очевидные вещи. 
У него в "Коламбусе" Артемий Панарин чувствовал себя вполне неплохо, 
несмотря на отдельные воспитательные меры. 
На правом фланге атаки, где в последнее время выступал Мичков, в 
"Филадельфии" могут сыграть два лучших бомбардира команды Трэвис Конечны 
и Оуэн Типпетт. Последнего стараются чаще использовать слева. Конкуренция 
на бумаге для россиянина будет высокой - есть еще профильные края Тайсон 
Ферстер, Кэм Аткинсон и Бобби Бринк. У каждого из них можно найти сильные 
качества, но по степени одаренности и чувству гола с Мичковым никто и близко 
не стоит. Юному россиянину важно сразу начать забивать и набирать очки. Тогда 
ему спокойно простят какие-то огрехи и эгоистичный характер. 
"Филадельфия" была близка к попаданию в плей-офф, но такой результат стал 
бы сенсацией. Состав у команды очень скромный, и почти весь сезон Торторелла 
выжимал из него максимум. "Флайерз" не находятся в режиме "побеждать здесь 
и сейчас". За последние шесть лет клуб пять раз не попал в плей-офф. 
Генеральный менеджер Даниэль Бриер это прекрасно понимает. 
В своей роли он работает только с марта прошлого года. У него есть время для 
строительства команды, способной претендовать на что-то серьезное. Приход 
молодого Мичкова отлично укладывается в эту концепцию. Форвард, как и вся 
"Филадельфия", - это программа на вырост. Значит, россиянину повезло в 
моменте и за него можно сдержанно порадоваться. Его выпускают из золотой 
клетки на волю и предоставят прекрасный шанс раскрыть талант.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/matvey-michkov-prodolzhit-kareru-
v-nhl-ska-otpustit-igroka-v-filadelfiyu-chto-zhdet-rossiyanina-v-amerike-2213161/ 

К заголовкам сообщений 

Русского финна наградили любимым призом Дацюка. Почему Барков не 
играет за сборную России? (Sport24.ru, Москва, 19 мая 2024) 
Капитан "Флориды" - лучший нападающий оборонительного плана.  
Несмотря на то, что плей-офф НХЛ еще не завершен, постепенно становятся 
известны лауреаты регулярного чемпионата. Лучшим оборонительным 
форвардом признали Александра Баркова. Финский нападающий с огромным 
отрывом занял первое место в голосовании, набрав в общей сложности 1817 
очков. Вторым стал форвард "Каролины Харрикейнз" Джордан Стаал (539), а топ-
3 замкнул нападающий "Торонто Мэйпл Лифс" Остон Мэттьюс (514).  
Доминирование Баркова в голосовании не должно никого удивлять. Он уже 
несколько лет считается элитным двусторонним форвардом, который может и 
100 очков набрать, и под шайбу лечь. Например, как в решающие минуты 
последнего матча в серии с "Бостоном", когда русский финн блокировал бросок 
Давида Пастрняка. Чех не забил, Барков ушел в раздевалку, а его команда 
вырвала победу в самой концовке.  
"У меня на самом деле нет слов, чтобы описать все, что он сейчас делает для 
нашей команды... Прямо сейчас он лучший игрок в мире", - Мэттью Ткачак не 
скупился на комплименты.  
"+33" - таков показатель полезности Баркова. Среди форвардов во всей лиги - 
это пятый результат. Александр - не тот игрок, что штампует очки в большинстве 
и забивает на игру в равных составах. Барков - центрфорвард, а значит игра на 
точке для него невероятно важна. И тут у игрока "Флориды" все солидно. Барков 
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1100 раз вставал на точку вбрасывания и выиграл 57,3% попыток, а это девятый 
результат среди игроков с 500+ попытками.  
"У нас великолепная команда и отличная система игры, ориентированная на 
оборону. Мы всегда думаем в первую очередь о защите. Мы пытаемся чаще 
контролировать шайбу в чужой зоне, ведь нападение - это лучшая защита. 
Именно система игры нашей команды помогла мне завоевать индивидуальный 
приз", - скромничает Александр.  
Барков вошел в число финалистов на "Селки Трофи" в третий раз за последние 
четыре сезона. Он брал награду в сезоне-2020/21 и становился третьим в 
голосовании в сезоне-2021/22. До него два года подряд приз брал Патрис 
Бержерон - абсолютный лидер по количеству "Селке" за карьеру. В коллекции 
Бержерона их шесть! Среди лидеров занимающий третье место с тремя 
наградами Павел Дацюк, блестяще игравший в отборе.  
Однако теперь вслед за Волшебником карьеру завершил и Бержерон. Этот сезон 
- первый за долгое-долгое время без капитана "Бостона". Наверняка недолго 
осталось играть Джордану Стаалу, который в этом году вошел в тройку 
номинантов. Близок к завершению карьеру и Анже Копитар, дважды бравший 
"Селке Трофи". Таким образом, элитных оборонительных форвардов в НХЛ 
становится все меньше и меньше. У Баркова есть все шансы, чтобы на годы 
вперед застолбить за собой этот трофей и обогнать сначала Дацюка, а затем и 
Бержерона.  
Барков - не просто лучший оборонительный форвард в НХЛ, но и безусловно 
лучший русскоязычный центрфорвард мира. Таковым еще недавно был Евгений 
Малкин, но годы не щадят даже его. Евгений Кузнецов был лучшим игроком 
планеты, но только в моменте - в плей-офф 2018 года. На смену им и Дацюку 
пока не пришел никто даже близко сопоставимый по уровню или хотя бы 
потенциалу. Но почему же Барков, который вполне мог стать наследником 
великих русских центров, не играет за сборную России?  
Тут надо сказать, что отец Баркова, также Александр, известный советский 
хоккеист. Он не был суперзвездой, но засветился на двух чемпионатах мира. 
Барков-старший родился в Новосибирске, там же начинал свою карьеру, а по-
настоящему известен стал как спартаковец. Из "Спартака" же он уехал в Европу. 
По этому маршруту в 90-е следовали многие, кто недотягивал до уровня НХЛ, но 
хотел хоть как-то зарабатывать. Причем сначала Барков уехал в Италию, и 
только через год высадился в Финляндии. И почти сразу в стране Суоми родился 
его сын Саша.  
"Когда маленький Сашенька был еще юным, шестнадцати лет, раздался звонок 
из России. Тренер московского "Динамо" сказал, приходи к нам, ты сразу 
попадешь в состав клуба КХЛ. Предлагали место второго центрового в команде 
или даже первого. Я сказал, что у него есть все навыки, ему просто нужна физика. 
А Финляндия - лучшее место для развития физики. Никакой России", - заявил 
как-то раз Барков-старший.  
Барков - не единственный сын российского хоккеиста, который выступает за 
другую страну. У сына Вячеслава Быкова швейцарское гражданство. За сборную 
Швейцарии на текущем чемпионате мира играет Филипп Курашев. Не первый год 
в КХЛ выступает Дмитрий Яшкин, который до недавнего времени регулярно 
защищал цвета сборной Чехии. Но даже на этом фоне Барков выделяется, 
являясь суперзвездой мирового масштаба. Но все же был ли у него шанс играть 
за Россию?  
"Как в 15 лет меня пригласили в лагерь, откуда выбирали игроков в сборную 
Финляндии, так я там и оказался, начал играть, особо даже не размышляя о 
каком-то выборе. А уже когда приехал в Уфу на молодежный чемпионат мира, 



 

 

меня спросили, не хотел ли бы я выступать за сборную России. Тогда в первый 
раз и подумал об этом, но было поздно", - вспоминает сам Александр.  
Опоздали.  

https://sport24.ru/hockey/article-648769-russkogo-finna-nagradili-lyubimym-prizom-
datsyuka-pochemu-barkov-ne-igrayet-za-sbornuyu-rossii 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Латвия разгромлена, США оказались на границе зоны плей-офф. Итоги 
дня на ЧМ по хоккею (Чемпионат.com, Москва, 19 мая 2024) 
Канадцы, шведы и чехи продолжают побеждать, а британцы радуются, даже 
проигрывая. 
18 мая состоялся седьмой игровой день на чемпионате мира по хоккею - 2024. 
Подводим итоги шести прошедших матчей. 
Шведы, не проигрывавшие ни одной встречи на турнире, уже к седьмой минуте 
забросили две шайбы, уйдя на перерыв с комфортным преимуществом. Латвия 
не сдалась и даже смогла отыграться. На это у команды ушло всего 23 секунды! 
Однако в середине второго периода на Элвиса Мерзликина что-то нашло, и он 
пропустил три гола после трех бросков подряд за 26 секунд. Швеция легко 
довела дело до разгромной победы и укрепилась на первом месте в группе B. 
Посмотреть видео можно на официальном YouTube-канале ИИХФ. Права на 
видео принадлежат The International Ice Hockey Federation. 
Швейцарцы, всегда славившиеся крепким составом, вышли на матч с Данией в 
качестве явного фаворита, еще не терпевшего поражений на ЧМ-2024. Голы 
энхаэловцев Нико Хишира и Романа Йози быстро подтвердили статус-кво. 
Остальное было уже делом времени. Швейцария забила еще по три гола во 
втором и третьем периодах и довела матч до разгромной победы. 8:0! По итогам 
игрового дня подопечные Патрика Фишера обеспечили себе вторую строчку в 
группе A. 
Посмотреть видео можно на официальном YouTube-канале ИИХФ. Права на 
видео принадлежат The International Ice Hockey Federation. 
Германия, разгромив Латвию (8:1) и Казахстан (8:2), продолжила свой победный 
ход. Польша, однако, и в этом матче навязала яростное сопротивление. В 
середине третьего периода, уже проигрывая 0:3, поляки забили дважды за 122 
секунды и вплотную приблизились к сопернику. Казалось, что эта сенсационная 
сборная сможет и в этот раз удивить, но гол Джон-Джейсона Петерки через 52 
секунды после шайбы Филипа Коморски поставил крест на стремлениях Польши. 
Германия тем временем забралась аж на второе место в группе со Швецией, 
США и Словакией. Польша все еще последняя. 
Посмотреть видео можно на официальном YouTube-канале ИИХФ. Права на 
видео принадлежат The International Ice Hockey Federation. 
Финны, неожиданно уступившие аутсайдеру Австрии, резво начали матч с 
фаворитом ЧМ-2024. Две шайбы к четвертой минуте казались мощным заделом, 
но Канада уже в первом периоде отыгралась. Ессе Пульюярви во втором 
оформил дубль, однако Оуэн Пауэр сравнял уже через 65 секунд. А в третьем 
периоде канадцы дожали и одержали пятую победу подряд. У Финляндии же 
всего семь очков в пяти встречах. 
Посмотреть видео можно на официальном YouTube-канале ИИХФ. Права на 
видео принадлежат The International Ice Hockey Federation. 
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Словакия одержала уже четвертую победу подряд. На этот раз команда не 
ощутила больших сложностей в матче с Францией. Дубль оформил легенда 
"Нефтехимика" и "Ижстали" Либор Гудачек. Благодаря этой победе Словакия 
поднялась на третье место в группе B, скинув США на четвертое место. 
Посмотреть видео можно на официальном YouTube-канале ИИХФ. Права на 
видео принадлежат The International Ice Hockey Federation. 
Хозяева турнира активно начали матч и уже к пятой минуте вели 2:0, практически 
не оставив Великобритании шансов на камбэк. На старте второго периода Лукаш 
Седлак завершил быструю контратаку Чехии. Британцы на 23-й минуте после 
классной комбинации отыграли один гол и порадовались так, будто счет их не 
особо волновал. В итоге Чехия вышла на первое место в группе A, а 
Великобритания так и осталась единственной сборной, до сих пор не набравшей 
очков. 

https://www.championat.com/hockey/article-5556728-itogi-dnya-na-chempionate-
mira-po-hokkeyu-18-maya-2024-goda-raspisanie-rezultaty-obzor-video-golov-
tablica.html 

К заголовкам сообщений 

Финляндия - мимо плей-офф ЧМ-2024? Это вполне реально! (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 19 мая 2024) 
Австрия может преподнести сенсацию. 
На чемпионате мира остались последние матчи первого этапа. И в группе А 
может произойти сенсация. Финляндия способна пролететь мимо плей-офф. И 
все предпосылки для этого имеются. 
На данный моментов у финнов всего семь очков. Столько же у австрийцев, но на 
одну игру у них сыграно больше. При этом три места, которые пройдут в плей-
офф от группы А, уже понятны: их разыграют Швейцария, Чехия и Канада. 
Мы уже писали, что система игры финнов разочаровывает. Понятное дело, что 
состав далек от "олимпийского" варианта с нхловцами, но даже вторым по силе 
ростером Финляндия может цепляться за медали. Этого на данный момент не 
видно. 
Ситуация в группе "А" сложилась таким образом, что Австрии нужно обыгрывать 
в основное время Великобританию. Учитывая то, как австрийцы и британцы 
выступают на чемпионате мира, вещь вполне выполнимая. 
 Сборная Австрии взяла верх над командой Норвегии в матче ЧМ-2024 
Однако дальше необходимо, чтобы Финляндия набрала максимум три очка в 
оставшихся двух встречах. То есть, проиграла хотя бы один матч в основное 
время. Вещь тоже вполне реальная. Учитывая, что последнюю игру они проводят 
против Швейцарии, в которой играют Йоси и Хишир, входящие в топ-5 
бомбардиров этого ЧМ. 
При равенстве очков впереди будет сборная Австрии, так как они выиграли 
очный матч у финнов, отыгравшись с 0:2. Так что Финляндии сейчас нужно 
набирать четыре очка, чтобы хоть как-то заползти в игры на выбывание. 
Кто бы мог подумать, что финны, которые в последние годы доминировали на 
международных первенствах, так сильно сдадут? Причем похоронит их, 
возможно, не будущее, а прошлое. Та самая потеря концентрации за 00:00,2 
секунды до конца основного времени, когда австрийцы в очной встрече с 
финнами забросили победный гол. 
Австрия - сенсация этого чемпионата мира. Команда, которую ведет за собой 
молодой и талантливый нападающий Росси, заслужила играть в плей-офф 
больше, нежели финны. Австрийцы выжимают максимум из своего состава. И 
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это будет красивая история, если в матчи на выбывание пройдут те, кто пахал от 
начала и до самого конца, а не те, кто выезжает исключительно на своем статусе. 

https://allhockey.ru/article/show/518362-
Finlyandiya_mimo_plej_off_ChM_2024_Eto_vpolne_real_no 

К заголовкам сообщений 

Капитан "Лады" Михаил Фисенко принял участие во всероссийском 
полумарафоне (Чемпионат.com, Москва, 19 мая 2024) 
Нападающий и капитан "Лады" Михаил Фисенко стал участником всероссийского 
полумарафона, который стартовал сегодня, 19 мая, почти во всех регионах 
России. 
Фотография хоккеиста в легкоатлетической экипировке появилась в 
официальном телеграм-канале тольяттинского клуба. 
В завершившемся сезоне Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 33-летний 
Фисенко принял участие в 63 матчах "Лады" суммарно в регулярном чемпионате 
и плей-офф, в которых набрал 15 (3+12) очков. Его команда не смогла 
преодолеть барьер первого раунда Кубка Гагарина, уступив в серии "Авангарду" 
(1-4). 
Фисенко является уроженцем Магнитогорска. В 2019 году он выиграл 
серебряные медали КХЛ в составе "Авангарда". 

https://www.championat.com/hockey/news-5557230-kapitan-lady-mihail-fisenko-
prinyal-uchastie-vo-vserossijskom-polumarafone.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Капризов и молодежка сборной России - в топ-3 онлайн-голосования 
"Легендарные моменты", лидирует Ковальчук (Sport24.ru, Москва, 19 мая 
2024) 
" Легендарные моменты " - спецпроект Sport24 и "Лиги Ставок", в котором путем 
всенародного голосования определяется величайший момент в истории сборной 
России.  
Принять участие в проекте может любой желающий. Система предлагает 
выбрать один из двух предложенных моментов.  
Также в проекте есть возможность освежить в памяти предложенные моменты, 
посмотрев повтор легендарного эпизода, и принять решение исходя из 
увиденного. Выбранному эпизоду насчитывается 1 балл, который добавляется в 
общую рейтинговую таблицу.  
На первом этапе онлайн-голосования " Легендарные моменты " пользователям 
нужно выбрать топ-10 лучших эпизодов в истории сборной России.  
На момент выхода материала в голосовании лидирует "золотой" гол Ильи 
Ковальчука на ЧМ-2008. На втором месте расположился "золотой" гол Капризова 
в финале ОИ-2018. А тройку замыкает волевое золото нашей молодежки на 
МЧМ-2011.  

https://sport24.ru/hockey/news-648686-proyekt-legendarnyye-momenty-v-istorii-
sbornoy-rossii-po-khokkeyu-khod-golosovaniya-otdat-golos-top-3 

К заголовкам сообщений 
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В хоккей играют даже юные мужчины: спортсмены из Приморья и КНР 
сыграли в Харбине (Восток-Медиа (vostokmedia.com), Владивосток, 20 мая 
2024) 
Хоккейный матч состоялся в рамках Восьмой российско-китайской ЭКСПО, 
которая проходит в Харбине. На лед вышли юные спортсмены из Приморья и 
КНР. 
Спортивную честь нашего края, рассказали в пресс-службе правительства 
Приморского края, отстаивали юные спортсмены из клуба "Адмирал" и из 
юношеской сборной Уссурийска. 
Спортсменов-земляков и хоккеистов КНР поприветствовал губернатор 
Приморского края Олег Кожемяко. 
- В нашем крае сейчас активно развивается молодежный спорт, регулярно 
проходят соревнования, - сказал глава края и, обращаясь к спортсменам их 
Харбина, добавил: - У вас - хорошие перспективы побывать в Приморье, 
показать настоящий хоккей в предстоящих играх. Мы всегда будем вам искренне 
рады. Мы видим, что спорт является мостом мира и дружбы между нашими 
народами.  
Олег Кожемяко искренне пожелал хоккейным дружинам яркой игры и хороших 
эмоций и пожелал: "Пусть победит сильнейший!". 
В Харбине в эти дни проходит в восьмой раз Российско-Китайское ЭКСПОЮ, а 
также форум межрегионального сотрудничества. В открытии выставки принял 
участие президент России Владимир Путин, он стал и первым посетителем 
павильона Приморского края на выставке. В церемонии открытия ЭКСПО принял 
участие Олег Кожемяко, он является членом российской делегации. 
Павильон Приморского края предлагает вниманию посетителей выставки товары 
17 местных производителей, самые известные бренды - от меда до БАДов из 
гидробионтов. 

https://vostokmedia.com/news/2024-05-20/v-hokkey-igrayut-dazhe-yunye-
muzhchiny-sportsmeny-iz-primorya-i-knr-sygrali-v-harbine-5086184 

К заголовкам сообщений 
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